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ZAMPESI Franco

PRESIDENTE: <<E’ presente il teste Zampesi che ha già prestato giuramento; proseguiamo l’esame. Pubblico Ministero, prego.>>
P.M.: <<Ci siamo lasciati la volta scorsa trattando la posizione di Firuzzi Tabaro Mid. Riprendiamo da questa situazione, preliminarmente io volevo far presente al Tribunale, lo lascio come dichiarazione, ma credo che siano dei dati che in qualche modo sono stati già acquisiti nel corso delle precedenti ordinanze, ora io non faccio riferimento all’ultima ordinanza perché poi comunque credo che i problemi si risolvono a prescindere da quella che è stata l’ordinanza della volta scorsa, ma Firuzzi Tabaro Mid, per quello che riguarda gli atti contenuti nel fascicolo del Pubblico Ministero, questo lo dico per conoscenza, era iscritto originariamente nel fascicolo 144902 modello 21, che poi è stato successivamente riunito al 13024 che è il fascicolo portante del Pubblico Ministero che è presente in questa udienza, lui fu iscritto in data 5 febbraio 2002 per gli articoli 337 e 635 con termine delle scadenza delle indagini preliminari, come aveva a suo tempo correttamente indicato il Tribunale, il 20 settembre del 2002, quindi sei mesi, tenuto conto della sospensione feriale, per completezza, ma tutto sommato non è che ci serva più di tanto con riferimento alle immagini che devono essere fatte vedere, Firuzzi Tabaro Mid ha avuto poi una successiva iscrizione per articolo 419 nell’ambito dello stesso procedimento e a giudizio del Pubblico Ministero con riferimento a questa ipotesi decorrono i suoi sei mesi, ove non prorogati, di indagini preliminari, in data 14 giugno 2002 e quindi con scadenza, con riferimento al reato di cui all’articolo 419 eventualmente non il 337 nella data del 29 gennaio 2003, le proroghe non sono avvenute, non sono avvenute con riferimento all’articolo 337 e 635 perché non richieste nei termini, così come a suo tempo specificato dal Giudice per le indagini preliminari, nell’ordinanza con cui aveva rigettato la richiesta di proroga di termini nei confronti di Firuzzi, per altro il Giudice per le indagini preliminari, all’epoca, non si accorse che comunque i termini non potevano dirsi scaduti per tutti i reati alla data del 20 settembre 2002 in quanto per l’iscrizione di cui all’articolo 419 la data era il 29 gennaio 2003, questo non perché il Pubblico Ministero ritenga ancora pendente da qualche parte una richiesta di proroga su cui non si è provveduto, ma semplicemente per dire che comunque, con riferimento alla posizione di Firuzzi Tabaro Mid, vi è un primo periodo di indagini preliminari pienamente valido e quindi dal 5 febbraio 2002 al 20 settembre del 2002 con riferimento ai reati di cui agli articoli 337 e 635 per quanto riguardava l’articolo 419 dal 14 giugno 2002 al 29 gennaio 2003, questo era un primo punto, un’altra cosa che va in qualche modo sottolineata, questo lo dico per chiarezza ai fini anche di valutare quelli che sono gli atti utilizzabili, cioè entrati a far parte del fascicolo di Firuzzi Tabaro Mid nel corso di questo periodo tempo, deve essere precisato come il 14 giugno del 2002, vale a dire in epoca pienamente di svolgimento delle indagini preliminari nel fascicolo 144902 lo stesso sia stato riunito al fascicolo 130240121 unitamente a tutti gli altri fascicoli sostanzialmente, c’è il provvedimento del Pubblico Ministero esplicito su questo fatto così come le annotazioni sulla copertina, unitamente a tutti gli altri fascicoli che riguardavano gli altri indagati e quindi alla data del 14 giugno del 2002, il fascicolo di Firuzzi Tabaro Mid non doveva più ritenersi composto esclusivamente dagli atti originariamente contenuti nel fascicolo 144902, ma evidentemente da tutti gli atti contenuti in tutti gli altri fascicoli che sono stati a suo tempo riuniti al fascicolo 13024, questo per sottolineare come la valutazione rispetto alla posizione di Firuzzi Tabaro Mid non possa essere comunque limitata esclusivamente alla posizione agli atti che riguardavano lo stesso, per quanto riguarda, questo per chiarezza rispetto alle iscrizioni di Firuzzi Tabaro Mid e alle vicissitudini che aveva seguito il suo fascicolo, per quello che riguarda l’audizione del teste Zampesi i problemi che sono stati sottolineati, portati all’attenzione del Tribunale la volta scorsa, da una parte la Difesa ha correttamente fatto presente che laddove il riferimento unico fosse ai DVD personali depositati e al sequestro del materiale foto video intervenuto, questi atti fossero stati in qualche modo compiuti in epoca successiva rispetto alla scadenza di entrambi i termini, cioè il 20 settembre 2002 e anche di quello comunque del 29 gennaio 2003, ma tutto il materiale di cui noi stiamo discutendo non soltanto come attività di polizia giudiziaria compiuta dalla DIGOS quindi che la DIGOS in epoca precedente avesse preso visione di questi materiali, ma sia come supporto cartaceo che come supporto digitale erano già stati trasmessi e quindi acquisiti all’interno del fascicolo 1449 in epoca pienamente compatibile con il fascicolo, con la durata dei termini di indagini preliminari, con riferimento a questi materiali che sono quelli a cui si deve far riferimento nell’escussione del teste Zampesi quindi quando noi parliamo dei depositi avvenuti nel 2003 del materiale foto video, non si tratta altro che di una riproposizione di identico materiale già acquisito a quel precedente fascicolo, faccio un esempio, la cassetta 164133 di Luna Rossa, che certamente viene risequestrata nell’agosto del 2003 con il sequestro complessivo, era già stata depositata precedentemente nell’ambito del fascicolo di Firuzzi in epoca come allegato all’annotazione del primo febbraio del 2002 che era quella, sostanzialmente l’annotazione depositata poi in data 4 febbraio che in data 5 febbraio ha comportato l’iscrizione della posizione di Firuzzi, quindi ecco che quando noi facciamo riferimento con il teste Zampesi a questi materiali non possiamo dire che facciamo esclusivamente riferimento a quelle immagini in quanto contenute nel verbale di sequestro, ma in quanto contenute in questi materiali o negli album che sono stati in qualche modo stampati, che sono sempre stati presenti nel fascicolo e sono stati depositati nel fascicolo di Firuzzi Tabaro Mid in tempo pienamente congruo rispetto allo svolgimento delle indagini preliminari che lo riguardavano e quindi sarà anche cura del Pubblico Ministero nell’escussione del teste Zampesi indicare con riferimento a ciascuna delle fotografie che vengono mostrate, a quale delle annotazioni si deve fare riferimento con riferimento alla data di deposito per l’individuazione del materiale in questione, questo a livello di chiarezza, se il Tribunale lo ritiene o se esistono delle obiezioni su questo il Pubblico Ministero può produrre tutta la documentazione che può essere necessaria e che è stata in qualche modo visionata, fra l’altro bisogna ancora dire che tenuto conto della riunione del fascicolo 13024 al fascicolo, neanche relativamente alla riunione, quando noi ascoltavamo l’Ispettore Consiglio in audizione che poi era stata in qualche modo sospesa, l’Ispettore Consiglio depositò, per esempio l’intero reperto del 164133 di Luna Rossa che è uno a cui faceva riferimento l’Ispettore Zampesi e lo depositò anche con riferimento al fascicolo 1449 così come ad altri fascicoli, così come si desume dall’intestazione degli atti che riguardavano qui fatti, anche quel deposito avvenne in epoca completamente congrua rispetto a quello che era lo svolgimento delle indagini preliminari nei confronti della persona di Firuzzi Tabaro Mid, esistono certamente, ma questo si vedrà eventualmente in altre situazioni, ma verrà evidenziato per i singoli casi in cui questo è necessario, due o tre fotografie che sono contenute all’interno dei DVD finali o complessivi della posizione di Firuzzi che sono stati acquisiti successivamente, per questo esiste l’ordinanza che ha fatto il Tribunale e con riferimento a questo, evidentemente, non saranno utilizzate dal Pubblico Ministero nell’ambito dell’escussione del teste Zampesi, questo per chiarirsi, dopo di che se non ci sono problemi andrei avanti, io comunque ho qui tutta la documentazione se vi serve.>>

Avv. MULTEDO: <<Se il Pubblico Ministero intende trattare la posizione di Firuzzi difeso dall’Avvocato Alborghetti se la potesse posticipare all’udienza prossima che sarà presente l’Avvocato all’udienza.>>

Avv. TAMBUSCO: <<Io vorrei esaminare la documentazione di cui ha fatto cenno il Pubblico Ministero perché, vista l’ordinanza del Tribunale, della scorsa udienza, io presumo che l’Avvocato Alborghetti ritenesse esaurita la situazione, comunque questa documentazione a cui ha fatto cenno il Pubblico Ministero vorrei o esaminarla io o che venisse esaminata comunque dalla collega, nel senso che il discorso sulle iscrizioni mi sembra, però adesso non voglio entrare nel merito, mi sembra opinabile, c’era stata una decisione del Tribunale e forse anche del G.I.P. adesso bisogna esaminare materialmente le date delle iscrizioni, io chiederei per semplificare per non discutere adesso se potessimo trattare le posizioni degli avvocati presenti che penso ce ne siano ancora molte, non ostacolerebbe l’udienza, quindi io propongo solo questo, perché dobbiamo verificare materialmente, visto il discorso fatto dal Pubblico Ministero, tutte le date di deposito se ci sono, dei vari reperti.>>

P.M.: <<Ma io cioè voglio dire, non è che vorrei fare degli ostacoli a questa cosa, però voglio dire, prendo atto della richiesta che mi viene avanzata, che l’Avvocato Alborghetti da una visione forse, a giudizio del Pubblico ministero, superficiale del fascicolo, avesse ritenuto di avere esaurito la posizione di Firuzzi, mi sembra un problema dell’Avvocato Alborghetti, gli atti a cui stiamo facendo riferimento non è che sono degli atti che sono piovuti dal cielo per il Pubblico Ministero, sono degli atti che riguardano il fascicolo, sono la copertina del fascicolo, sono l’iscrizione del fascicolo, sono le annotazioni relative alla posizione di Firuzzi quindi io immagino che quando la Difesa viene a fare un obiezione e chiede al Tribunale, producendo della documentazione, quella che ha ritenuto utile produrre, di fare un ordinanza in questo modo, ignorando tutta un’altra serie di aspetti, credo che la Difesa sia pienamente documentata su questa cosa, io credo che forse sarebbe più opportuno, da questo punto di vista se la Difesa ha bisogno di vedere la documentazione io la faccio vedere, l’Avvocato Alborghetti avrà poi successivamente la possibilità di eccepire qualche cosa rispetto alla documentazione che gli viene mostrata.>>

PRESIDENTE: <<Il Tribunale fa presente che la questione è stata sollevata per la prima volta un anno e sei mesi fa, il Tribunale l’ha decisa con due ordinanze scritte una del 2004 e una all’udienza scorsa dell’ottobre 2005, l’ordinanza è scritta se vi è qualche motivo per chiedere una qualche modifica o della motivazione o del dispositivo o comunque una rettifica dei dati di fatto indicati a cui si fa riferimento, il P.M. è pregato di fare una memoria, un riassunto o una qualche indicazione scritta, puntualizzato dati di fatto che il Tribunale possa riesaminare perché purtroppo con la semplice indicazione di date non riusciamo a risolvere niente, questo invito ad un eventuale puntualizzazione scritta, analitica e documentata vale ovviamente anche per la Difesa visto che il Tribunale più volte ha eccepito la Difesa che le obiezioni che poneva non erano corredate alla documentazione, quindi mi fate la cortesia, siccome neanche voi riuscite a districarvi nel fascicolo che avete, né il P.M. né le Difese, quando avete questioni da sottoporre al Tribunale la fate documentata con pezzi di carta di riferimento se no è inutile che ne parliate, questo è uno, punto secondo, siccome il Tribunale ha disposto un qualche cosa, questo qualche cosa resta vigente, cioè sono inutilizzabili atti fino a prova contraria, quindi siccome la Difesa oggi ha fatto una questione che mi sembra abbastanza razionale, cioè dicendo la questione che è stata proposta dal Difensore la volta scorsa il Tribunale ha dato ragione al Difensore quindi se il P.M. ritiene che vi sia un qualche cosa da modificare oggi l’ha chiesto, la Difesa chiede tempo per verificare le date, su questo credo che può essere accolta la richiesta della Difesa, quindi il Tribunale invita il P.M. a proseguire l’esame del teste sulle posizioni che non sono discusse o comunque non sono toccate dall’ordinanza che il Tribunale ha emesso all’ultima udienza.>>

P.M.: <<Mi scusi, Presidente, abbia pazienza, nel massimo rispetto del Tribunale e delle ordinanze che non sono state prese, ciò che ha detto il Pubblico Ministero…>>

PRESIDENTE: <<Anche il Tribunale ha il massimo rispetto per il P.M.>>

P.M.: <<Sì, no, ma è semplicemente voglio dire per chiarire le situazioni, l’ordinanza che è stata fatta l’ultima udienza è di richiamo ad una precedente ordinanza del Tribunale non attiene minimamente a quello che è il problema che riguarda il teste Zampesi, l’ordinanza a cui ha fatto riferimento il Tribunale, con un elenco di atti che sono stati dichiarati inutilizzabili, aveva come riferimento una serie di verbali, di dichiarazioni, di altri soggetti e non atteneva alle questioni relative né al sequestro del materiale foto video né alle questioni dei DVD, riguardava altri atti che non c’entravano nulla, cioè che sono stati dichiarati inutilizzabili per altre ragioni, ma che non attengono alle deposizioni del teste Zampesi, con riferimento alla posizione del teste Zampesi, il Tribunale prese soltanto una precedente ordinanza, dicendo, cioè che rileva rispetto al teste Zampesi, che erano utilizzabili tutti gli atti compiuti fino alla data del 20 settembre del 2002, su questo il Pubblico Ministero intende muoversi, cioè nel momento in cui il Pubblico Ministero chiede al teste Zampesi di deporre o di indicare una fotografia per esempio, che è stata depositata negli atti e il Pubblico Ministero lo dimostra, fotografia per fotografia, in epoca antecedente al 20 settembre del 2002 non mi sembra che si vada di contrario avviso rispetto a nessuna di questi tipi di esigenze, questo voglio dire, io mi permetto di rappresentare… nel senso che se il Pubblico Ministero facesse questo non è che andrebbe contro rispetto a ciò che è stato deciso, il Tribunale correttamente ha ribadito la vigenza di un ordinanza ma che non attiene a quella che è la problematica del teste Zampesi, perché faceva riferimento ad un elenco di atti del Pubblico Ministero, io ce l’ho qui davanti ma è stata prodotta al Tribunale nelle precedenti udienze, che riguardava annotazione della DIGOS, verbali di SIT di Muscà Costantino, Scaduto Gian Luca, Preve Marco, relazione del Dottor Galante, Pifferi Ciarambino, De Matteis eccetera, questa non erano le problematiche attinenti alla posizione di Firuzzi con riferimento alla posizione di Firuzzi vi erano una precedente, che era quella del 16 marzo 2004 indicazione da parte del Tribunale, dove veniva indicata la data del 20 settembre del 2002 come termine di scadenza delle indagini preliminari e quindi come termine oltre il quale non potesse essere utilizzata con riferimento alla posizione del Firuzzi e del Finotti, se non ricordo male, l’attività di documentazione compiuta, ma nel momento in cui il Pubblico Ministero dimostra, fotografia per fotografia, che quella documentazione è stata versata nel fascicolo in epoca antecedente al 20 settembre 2002 non mi sembra che stiamo andando di contrario avviso ad alcuna delle ordinanze che sono state prese, poi ripeto, se il Tribunale lo ritiene io prendo atto della necessità comunque di fare chiarezza rispetto a tutti questi aspetti, depositerò in una maniera più ordinata tutta la documentazione che il Tribunale ritiene… ma questo era soltanto per precisione, perché non vorrei che sembrasse che il Pubblico Ministero sta continuando ad intestardirsi rispetto ad una ordinanza presa dal Tribunale, che ripeto, poi voglio dire posso sbagliare, posso non rendermi conto di queste situazioni, ma che di fatto attengono a questioni differenti rispetto a quelle che riguardano l’audizione del teste Zampesi, comunque prendo atto della richiesta del Tribunale, la prossima volta presenterò tutta la questa documentazione in una maniera più ordinata e andremo avanti secondo quelle che sono le indicazioni che ho precisato in questa udienza, il Tribunale poi vedrà se con riferimento a quello che è stato detto dovrà ribadire l'ultima ordinanza o precedenti ordinanze, oppure ritenere che effettivamente si tratta di documentazione che può essere esibita, comunque direi all’Avvocato Alborghetti che la prossima volta tratteremo la posizione di Firuzzi e anzi colgo l’occasione, visto che siamo qui senza dover fare altre integrazioni per fare riferimento ad una cassetta VHS depositata negli atti del Pubblico Ministero in allegato alla nota categoria 902 DIGOS G8 del primo febbraio 2002, cassetta pienamente depositata, è stata indicata negli indici eccetera, assieme ad altre cassette nell’ambito del fascicolo del Pubblico Ministero dove sono contenuti tutta una serie di spezzoni di materiali che sono stati utilizzati, quindi non ne faccio un indicazione specifica alla Difesa, la Difesa però sa che i reperti più ampi che erano stati indicati nelle precedenti udienze come riferiti alla posizione di Firuzzi si riferiscono anche a questo ulteriore reperto, quindi che non mi si venga a dire la prossima volta che siccome non stiamo parlando del reperto 164 133 depositato nello (storage) ma dello stesso reperto contenuto in questa cassetta, c’era bisogno di un indicazione supplementare, comunque l’indicazione viene fatta in questa udienza anche con riferimento all’utilizzazione, la prossima udienza, della cassetta depositata in allegato all’annotazione del primo febbraio 2002, così come anche al contenuto del riversamento della cassetta 164 133 nei due CD depositati dalla sezione di PG dall’Ispettore Consiglio e anche la cassetta VHS che riproduceva sempre tutte le immagini già contenute poi nella cassetta 134 133 di Luna Rossa, ciò detto avevamo le posizioni di Arculeo e Valguarnera per le quali l’avvocato Lama aveva chiesto di soprassedere, Degli Innocenti lo possiamo trattare sì? Vediamo Degli Innocenti, mi scusi Presidente un’altra cosa, posto che tutti gli elementi che io ho in qualche modo evidenziato verbalmente alla Difesa, sono atti che sono contenuti nel fascicolo del Pubblico Ministero io chiederei alla Difesa, così come è stato richiesto dal Presidente, di fare la loro memoria e depositarsela, il Pubblico Ministero non chiede di vedersela in anticipo, quindi non che poi la prossima udienza si chiede termine per vedere la documentazione prodotta in allegato dal Pubblico Ministero, la documentazione è al fascicolo che è depositato. Senta, parliamo della posizione di Degli Innocenti, ci può dire in quale modo siete arrivati alla sua identificazione passando prima attraverso, come abbiamo visto, il solito schema, l’identificazione di un soggetto che in qualche modo si era reso interessante dal vostro punto di vista investigativo, la descrizione del medesimo e poi gli accertamenti che sono stati compiuti, l’attività che è stata compiuta per arrivare a dare un nome alla persona in questione.>>

Teste ZAMPESI: <<Analizzando il materiale investigativo abbiamo notato un soggetto di interesse appunto per l’attività che svolgevamo, chiedo se è possibile mostrare un’immagine tratta dalla (inc.) 70 il reperto 57 A che è la telecamera Savonarola, la telecamera posta appunto nell’incrocio tra Corso Torino e Corso Buenos Aires, l’immagine riporta un’ora che sono le 12 e 17 del giorno 20, questa immagine ci dà giusto il riferimento dell’ora e della giornata.>>

P.M.: <<E con riferimento a questa immagine ci può dire, lei ha fatto riferimento all’ora, quindi alle 12 e 17 del giorno 20…?>>

Teste ZAMPESI: <<Del 20 luglio 2001.>>

P.M.: <<Ci può dire quale è il luogo in cui ci troviamo anche per collocare queste situazioni?>>

Teste ZAMPESI: <<Questo è l’angolo di Corso Torino con Corso Buenos Aires, l’edificio che vediamo è il Credito Italiano al 112 rosso l’agenzia numero 7, come vediamo da alcune immagini è in atto la devastazione dell’ingresso della banca, ci sono due soggetti posti sul lato destro che praticamente, con degli oggetti contundenti, colpiscono l’ingresso della banca, si vedono anche i vetri infranti.>>

P.M.: <<Questo ovviamente è un frame di un filmato?>>

Teste ZAMPESI: <<Questo è un frame di un filmato girato diciamo praticamente in diretta dalla telecamera Savonarola.>>

P.M.: <<Quindi voglio dire la descrizione dell’azione che lei stava dicendo in questo momento…>>

Teste ZAMPESI: <<Certo, questa è un’immagine statica in quanto estrapolata da un filmato, comunque è possibile, vedendo il reperto vedere tutta la scena, tutta questa fase diciamo, di questi soggetti.>>

P.M.: <<Quale è il soggetto che particolarmente vi interessava nell’ambito di questo…?>>

Teste ZAMPESI: <<Il soggetto che ci interessava è il soggetto al centro della foto che presenta una particolarità, un sacchetto di colore azzurro legato alla cintola, indossa una maglietta verde chiara, verde acqua e ha portato, non indossato, ma appoggiato sulla schiena una giacca, vedremo poi da alcune immagini più particolari, che si tratta di una giacca di pelle, il soggetto, anche se qui non molto definito, indossa un paio di occhiali da sole.>>

P.M.: <<Quindi diciamo questo soggetto con questa maglietta e la giacca sulla schiena e il sacchetto portato alla cintola, in questo contesto e nell’immagine, che in qualche modo lei stava evidenziando, ci sono altri soggetti che in qualche modo erano già stati presi all’attenzione vostra? Anche per chiarire un attimo la collocazione delle immagini.>>

Teste ZAMPESI: <<All’attenzione nostra, in questa fase, c’è un po’ più avanti sulla sinistra il soggetto si vede chiaramente, il numero 1 soggetto che abbiamo indicato con la maglia da portiere del numero 1 che avevamo indicato come soggetto A che indossa il casco integrale, si vede il fazzoletto rosso nella schiena e la maglia.>>

P.M.: <<Ecco, ma, a prescindere dalla descrizione dell’abbigliamento di questo soggetto che abbiamo già visto le altre volte, nell’ambito di quale contesto voi avevate evidenziato…?>>

Teste ZAMPESI: <<Nel contesto del cosiddetto gruppo Cugnaschi, ovvero lo vediamo per la prima volta nel saccheggio del cantiere in Piazza Savonarola, avvenuto circa… iniziato, almeno da quanto documentato dalle immagini intorno alle 11 e 45 sempre documentato dalla stessa telecamera, la Savonarola.>>

P.M.: <<Quindi, diciamo, che dal punto di vista temporale, vi è certezza in ordine alla distanza tra questi due episodi, cioè il saccheggio del cantiere e l’aggressione alla banche perché sono comunque ripresi in continuità dalla stessa telecamera?>>

Teste ZAMPESI: <<Dalla stessa telecamera.>>

P.M.: <<Ci sono altri soggetti in qualche modo che sono…?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, più avanti a lui abbiamo un soggetto, sempre facente parte del medesimo gruppo che abbiamo denominato Cugnaschi proprio perché è il primo soggetto che abbiamo individuato, che è il soggetto più avanti sulla sinistra del numero uno, del soggetto A che è quello che ha una maglia blu e indossa un casco, non si riesce bene a definire il colore, comunque c’è un adesivo sulla parte posteriore che è il soggetto che abbiamo indicato nelle informative e comunque anche nelle precedenti udienze, come soggetto B, sempre facente parte del gruppo Cugnaschi.>>

P.M.: <<Vi sono altri soggetti?>>

Teste ZAMPESI: <<Ma abbiamo un altro soggetto che noi abbiamo… che guardando più sulla destra è quel soggetto con il casco bianco che nelle nostre indagini abbiamo attenzionato…>>

P.M.: <<Mi scusi, sulla destra, lo può indicare meglio, ci sono più persone con caschi bianchi.>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, allora è un soggetto che indossa un casco bianco e ha una maglia sul verde che praticamente è di fronte all’ingresso su Corso Torino, il primo ingresso su…>>

P.M.: <<Che diciamo è sulla sinistra della foto vicino al semaforo?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente quello, questo soggetto è attenzionato perché lo vedremo in numerose fasi, tra cui quelle di anche in Piazza (inc.) Novi e anche nelle successive condotte comunque poste in essere da Duoconero seguirà (inc.) ci porterà un riferimento anche sul percorso che questo corteo seguirà e sulle varie devastazioni.>>

P.M.: <<Quindi mi sembra evidente, nel senso che lei in qualche modo ha già risposto, quale è il contesto dal punto di vista delle manifestazioni, di questo episodio, dove si evidenziano questi soggetti?>>

Teste ZAMPESI: <<Questa è la fase in cui appunto, alcuni elementi facendo (inc.) del “blocco nero” compiono la devastazione del Credito Italiano.>>

P.M.: <<Quindi non siamo nell’ambito poi della questione del corteo delle “tute bianche” gli scontri a margine di questo?>>

Teste ZAMPESI: <<No, no, anche perché le “tute bianche” in questo momento sono ancora ferme allo Stadio Carlini, dunque assolutamente.>>

P.M.: <<Ci sono altre immagini poi che vi sono servite per focalizzare ulteriormente questo soggetto, il suo abbigliamento…?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, un’immagine statica che tratta del reperto 120 primi scontri, il reperto contraddistinto dalla sigla RP 19, ecco, in questa foto vediamo sulla sinistra di fronte il soggetto con la maglia verde e la giacca sulla schiena che è proprio il soggetto che è attenzionato in questa fase, che era rilevante, possiamo notare che il soggetto, va be’ si nota, oltre a notarsi la maglia, indossa degli occhiali da sole, ha la giacca di pelle comunque calzata, appoggiata sulla schiena, in questo caso si riesce abbastanza nitida, la presenza sempre di quel sacchetto azzurro, dunque per questi elementi siamo certi che il soggetto è lo stesso che abbiamo evidenziato nella foto precedente.>>

P.M.: <<Ci sono ulteriori particolari che si riescono ad apprezzare dell’abbigliamento di questa persona?>>

Teste ZAMPESI: <<Ma per quanto riguarda i particolari indossa dei pantaloni scuri, ha una cintura scura, le scarpe anche le stesse sono scure, si vede il sacchetto che avevamo già notato, un paio di scarpe comunque scure, se guardiamo per terra vediamo già che sono presenti comunque degli oggetti, quell’oggetto bianco dovrebbe trattarsi di un monitor che è stato gettato facente parte comunque del materiale tecnologico che era presente nella banca.>>

P.M.: <<Quale è il luogo in cui noi stiamo vedendo queste fotografie?>>

Teste ZAMPESI: <<Ci troviamo, la foto è stata scattata da Corso Buenos Aires in direzione ponente, comunque quello è l’angolo tra Corso Buenos Aires e Corso Torino, è sempre all’altezza del Credito Italiano.>>

P.M.: <<Cioè il Credito Italiano è questo edificio sulla destra?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente.>>

P.M.: <<In queste immagini ci sono, oltre al soggetto che ha evidenziato prima, degli altri soggetti già evidenziati o comunque…?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, si nota allora in primo piano una ragazza con il bastone in mano che indossa la maglia verde, la mascherina, la ragazza che è in primo piano con il bastone è Cugnaschi Marina l’avevamo già evidenziata anche nelle foto in Cugnaschi Marina, di dietro a lei c’è il soggetto con il casco che è il soggetto con la maglia del numero 1…>>

P.M.: <<Il soggetto con il casco di che colore scusi?>>

Teste ZAMPESI: <<Con il casco integrale bianco e una maglia gialla con un ovale rosso nella maglia gialla che è il soggetto che abbiamo indicato come soggetto A il numero 1 e anche un altro soggetto che è il primo soggetto di schiena sulla destra che è presente in Piazza (inc.) Novi dove iniziano la demolizione di arredi, questo sempre in un periodo antecedente a questa fase.>>

P.M.: <<Ci sono altre foto che sono state utilizzate?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, il reperto 95 la foto è contraddistinta dalla sigla A 3Q, è una foto del reperto foto bank di Firenze, questa foto è invece scattata in un momento successivo, siamo nella medesima giornata, è il giorno 20 il contesto è diverso perché siamo nella fase in cui avvengono gli scontri tra le forze dell’ordine e il corteo dei Disobbedienti, la parte diciamo lo sfondo è il sottopasso tra Corso Torino e Via Tolemaide il soggetto che ci interessa è in primo piano sulla destra, indossa scarpe scure, jeans scuri, si nota la maglietta colore verde acqua una giacca in pelle, che avevamo già notato è travisato con un fazzoletto bianco e indossa una mascherina tipo nuoto sulla fronte, si nota leggermente sul lato sinistro un azzurro che dovrebbe identificarsi nel sacchetto già notato, quel particolare azzurro che è sulla destra della foto.>>

P.M.: <<Sulla destra o sulla sinistra?>>

Teste ZAMPESI: <<Sulla destra.>>

P.M.: <<Sulla destra della foto, sulla sinistra del soggetto.>>

Teste ZAMPESI: <<Per questi motivi, per il tipo di abbigliamento, per la maglia, per la giacca, per le caratteristiche fisiche abbiamo identificato questo soggetto nel medesimo soggetto già notato innanzi al Credito Italiano, per i capi di abbigliamento e per i particolari che ho evidenziato.>>

P.M.: <<Era anche lo stesso giubbotto?>>

Teste ZAMPESI: <<Il giubbotto è lo stesso, in questo caso è calzato, un giubbotto di pelle, in questo caso è indossato.>>

P.M.: <<Ci sono altri soggetti nell’ambito di questa fotografia che in qualche modo sono stati evidenziati o che si sono successivamente evidenziati?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, allora praticamente dopo il soggetto evidenziato vediamo un viso, nella parte retrostante, un viso di una persona e quel viso si identifica nel soggetto che abbiamo identificato in Fiandra Antonio, è un soggetto con lo sguardo rivolto verso…>>

P.M.: <<Sì, è collocato tra altri soggetti?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ collocato in mezzo tra altri soggetti vicino a un soggetto con il casco e l’altro con…>>

P.M.: <<Un casco di che colore?>>

Teste ZAMPESI: <<Un casco di colore rosso e un soggetto travisato con un berretto verde, in mezzo a questi soggetti c’è un'altra persona a viso scoperto che l’ufficio ha identificato in Fiandra Antonio.>>

P.M.: <<Questa immagine è un’immagine antecedente o successiva rispetto a quelle che avevamo visto prima? Nel senso che noi prima avevamo visto due immagini che lei ha collocato sostanzialmente nello stesso luogo e nello stesso contesto.>>

Teste ZAMPESI: <<Questa è un’immagine, abbiamo un riferimento temporale attraverso le telecamere del traffico, questa è un’immagine in cui vediamo questa immagine è sovrapponibile a altre immagini che abbiamo e tra cui alcune immagini del… e comunque fa riferimento a un momento che è intorno alle 15 e 29, momento in cui viene praticamente vengono lanciati alcuni oggetti nei confronti del blindato dei Carabinieri che è rimasto in panne nel centro dell’incrocio.>>

P.M.: <<Le altre invece aveva detto che si collocavano verso che ora?>>

Teste ZAMPESI: <<Intorno alle 12 e 15 qua siamo invece intorno alle 15 e 30, questa abbiamo un riferimento che…>>

P.M.: <<Quindi sono circa due ore e un quarto dopo rispetto alle precedenti.>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente, abbiamo un riferimento in quanto vediamo che i blindati da Corso Gastaldi girano verso l’incrocio di Corso Torino e questa è una fase in cui il blindato rimane in panne.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie che voi avete, che lei ha utilizzato per la descrizione di questo soggetto?>>

Teste ZAMPESI: <<C’è un’altra immagine che è il reperto 88 D scontri, la foto 1 B che è un reperto tratto dal CD (inc.) si può evidenziare il soggetto in fondo sempre con la maglia azzurra chiara, verde acqua, si nota…>>

P.M.: <<Mi dica tra quali soggetti è collocato.>>

Teste ZAMPESI: <<E’ praticamente dobbiamo andare in fondo dal semaforo a ridosso del palazzo sulla parte destra, è il soggetto con la maglia verde acqua esattamente, si nota la presenza è il soggetto che si tiene la mano verso il viso, ecco, questo ci permette di vedere alcuni particolari tipo al di là della maglietta e gli occhiali che avevamo evidenziato…>>

P.M.: <<Che erano quelli che avevamo visto prima?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, sono gli occhiali che avevamo evidenziato prima sulla fronte.>>

P.M.: <<Quindi nel reperto 95 A 3Q.>>

Teste ZAMPESI: <<Il sacchetto che il soggetto, di colore azzurro, che il soggetto porta in vita si vede in maniera più definita questo particolare, la giacca in pelle, la mascherina con l’elastico di colore scuro.>>

P.M.: <<Cioè gli occhiali inteso per mascherina, nel senso che poi a volte invece ci sono mascherine, cosa intende per mascherina?>>

Teste ZAMPESI: <<Questa io intendo, sono occhiali tipo nuoto direi, o da… comunque di plastica ecco.>>

P.M.: <<Quando lei parla di mascherina fa riferimento a questo tipo di occhiali, non ad una mascherina antipolvere?>>

Teste ZAMPESI: <<No, no, faccio riferimento a questi occhiali che ha in questo momento in dosso, occhiali di plastica.>>

P.M.: <<Questa immagine in quale momento è stata scattata?>>

Teste ZAMPESI: <<Questa immagine è da collocare nel contesto dell’immagine precedente, è il momento in cui il blindato è rimasto in panne, siamo sempre all’altezza di Corso Torino ed è il momento in cui il blindato è rimasto in panne e alcuni soggetti facinorosi si portano a ridosso del mezzo del blindato dei Carabinieri.>>

P.M.: <<Ci sono altre persone che sono state poi identificate nell’ambito di questa fotografia?>>

Teste ZAMPESI: <<Vediamo Da Re Federico che è il soggetto che indossa il casco bianco coi puntini neri, un salvagente nautico, lo avevamo evidenziato anche l’altra volta, cavigliera e jeans…>>

P.M.: <<Ci sono altre persone poi?>>

Teste ZAMPESI: <<Ma in questo momento è una fase che partecipano vari soggetti che abbiamo evidenziato…>>

P.M.: <<Ci sono altre immagini che avete ritenuto significative?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è l’immagine 187 è l’immagine tratta dal reperto 187 l’immagine è la 233, tratta da CD di Biagianti che è un sequestro operato dalla DIGOS, abbiamo il soggetto sulla sinistra, il primo soggetto sulla sinistra che indossa la giacca di pelle, ha in testa degli occhialini trasparenti, quelli che io prima ho anche definito mascherina, ha un particolare che la parte esterna è zigrinata e si nota appunto anche di colore scuro questo soggetto che noi abbiamo attenzionato.>>

P.M.: <<Scusi non ho capito che cosa era di colore scuro.>>

Teste ZAMPESI: <<L’elastico della mascherina degli occhiali, c’è il particolare della giacca è la fase antecedente all’incendio del blindato, vediamo che sono già presenti delle scritte e il blindato è già, risulta fortemente danneggiato.>>

P.M.: <<Quindi rispetto a quelle che abbiamo visto prima?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ una fase successiva, dovrebbe essere di poco antecedente all’incendio del mezzo.>>

P.M.: <<Che è avvenuta a che ora?>>

Teste ZAMPESI: <<Intorno alle 16, vediamo sempre dalla telecamera del traffico, la telecamera Savonarola che le prime fiamme del mezzo si notano intorno alle 16, questa dovrebbe essere una foto scattata in un periodo di poco antecedente.>>

P.M.: <<Siete riusciti e in quale modo a dare poi un nome a questa persona?>>

Teste ZAMPESI: <<Siamo riusciti a identificare il soggetto con l’ausilio della DIGOS di Spezia.>>

P.M.: <<Voi alla DIGOS di Spezia cosa avevate mandato?>>

Teste ZAMPESI: <<Avevamo trasmesso alcuni fotogrammi tratti dal reperto 120, i primi scontri, una delle foto che è la seconda che ho mostrato, i primi scontri il reperto 19, attraverso queste immagini e forse una successiva, attraverso il reperto 120 la DIGOS di Spezia ha identificato il soggetto con la maglia verde in Degli Innocenti Mauro.>>

P.M.: <<Chi è che ha fatto questa identificazione?>>

Teste ZAMPESI: <<Gli Ispettori Poli Andrea e il Sovrintendente Croce Fabrizio.>>

P.M.: <<Avete poi trasmesso del materiale alla Polizia scientifica perché venisse effettuata una comparazione?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è stata fatta una comparazione da parte della Polizia scientifica e noi abbiamo fornito il materiale per svolgerla.>>

P.M.: <<Mi può indicare quali sono i reperti che voi avete trasmesso e quale era la provenienza dei medesimi?>>

Teste ZAMPESI: <<La comparazione è datata 26 aprile 2002 firmata Vice Questore aggiunto la Dottoressa De Felice, abbiamo fornito a pagina 4 della relazione un fotogramma che è tratto dal reperto 95 la foto A 3Q che è la foto che abbiamo poi analizzato, un particolare sì di questa foto…>>

P.M.: <<Che ovviamente è quella relativa al soggetto che vi interessava?>>

Teste ZAMPESI: <<Ovviamente è stato ripreso il soggetto che interessava e la scientifica ha utilizzato il particolare del viso, sul quale poi ha fatto la comparazione, invece alla pagina 5 della medesima relazione, abbiamo fornito due fotogrammi, tratti dal reperto 120 primi scontri, la foto 19 e 20 di questo reperto.>>

P.M.: <<Che erano fotografie perché lei…?>>

Teste ZAMPESI: <<Che erano fotografie, una per altro già fatta notare, è una foto in cui si vede il soggetto di profilo, questa è la 19 se non vado errato, poi è stata fornita la foto di Degli Innocenti Mauro che è una foto che ci è stata trasmessa…>>

P.M.: <<A che pagina viene riportata?>>

Teste ZAMPESI: <<Che è a pagina 6 della relazione, che è una foto che ci è stata fornita dalla DIGOS di Spezia proveniente dalla carta d’identità del soggetto, è una carta d’identità del 30/12/’98, questa foto ci è stata fornita in cartaceo e anche in digitale dall’Ispettore Poli, comunque dalla DIGOS di Spezia.>>

P.M.: <<Va bene, veniamo alla posizione di Cucco Marino.>>

Teste ZAMPESI: <<Allora chiedo di mostrare il reperto 150-3 la 7, questo è un frame estrapolato da un filmato girato dall’emittente La 7, ci troviamo in Corso Torino, nella zona mediana di Corso Torino è il giorno 20, questa immagine è sovrapponibile ad altre immagini anche della telecamera del traffico della Savonarola che ci riesce a contestualizzare questa fase intorno alle 12 e 30.>>

P.M.: <<In quale modo siamo posizionati? Lei ha detto siamo in Corso Torino, se non ho capito male, qual è la visuale che noi abbiamo in questo momento, mare monti o monti mare?>>

Teste ZAMPESI: <<Monti mare, i manifestanti in questo contesto avevano eretto due barricate, riversando sul manto stradale alcuni cassonetti e alcune panchine e alcune recinzioni che precedentemente erano state divelte, ci troviamo all’interno tra la prima e la seconda recinzione in questa foto.>>

P.M.: <<Ecco, tanto per capire la collocazione rispetto alla lunghezza di Corso Torino, in quale…?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ nella zona mediana, all’altezza tra Via Pisacane e Via Trebisonda nella zona mediana quasi all’altezza del Comune di Genova.>>

P.M.: <<Quale soggetto… intanto che giornata scusi?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ la giornata del 20.>>

P.M.: <<Quale è il soggetto che in questo caso ha attirato la vostra attenzione e di cui poi ci siamo occupati?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ il soggetto travisato al centro della foto, che è al centro della foto innanzi alla panchina divelta.>>

P.M.: <<Cioè questo?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente quel soggetto qua.>>

P.M.: <<Quindi diciamo quello sulla…>>

Teste ZAMPESI: <<Il secondo partendo dalla sinistra in primo piano.>>

P.M.: <<Da questa immagine, con riferimento anche all’abbigliamento, a queste cose, cosa avete cominciato ad evidenziare?>>

Teste ZAMPESI: <<Vediamo che innanzi tutto il soggetto è travisato con un fazzoletto di colore scuro, che indossa una maglietta a maniche corte di colore scuro, dei pantaloni, dei jeans e scarpe marroni, scarpe chiare, si nota forse l’immagine qua non è molto nitida, però si vede che ha anche a tracolla un… si vede la tracolla dello zaino.>>

P.M.: <<Cioè cosa intende per tracolla dello zaino?>>

Teste ZAMPESI: <<Le cinghie dello zaino.>>

P.M.: <<Cioè gli spallacci?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, gli spallacci dello zaino.>>

P.M.: <<La tracolla è un’altra cosa.>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, scusi.>>

P.M.: <<Ci sono altri soggetti nell’ambito di questa fotografia che voi avete evidenziato tanto per chiarire il contesto?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, nella parte posteriore si nota sempre il soggetto con la maglia gialla del numero 1 che in questo momento non indossa il casco bianco e è travisato con passamontagna, si riconosce dalla maglia di colore giallo con l’ovale rosso davanti.>>

P.M.: <<Ci sono altri soggetti?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, sulla destra della foto, accucciato, che è piegato con in mano un estintore che lo sta appoggiando c’è il soggetto che avevamo già evidenziato anche in questa giornata come soggetto B del gruppo Cugnaschi.>>

P.M.: <<Quindi questo soggetto, possiamo dire che questo soggetto che voi avete evidenziato in questo momento si trova nell’ambito di questo contesto con alcune persone che voi avevate evidenziato precedentemente che fanno parte del gruppo Cugnaschi?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, le avevamo già notate sia nel saccheggio del cantiere che innanzi alla devastazione del Credito Italiano.>>

P.M.: <<Ci sono altre immagini poi che voi avete preso in considerazione per vedere in modo migliore il soggetto?>>

Teste ZAMPESI: <<Chiedo se è possibile di mostrare il reperto 70 H con sigla OGGRJTZT che è un reperto del Corriere della Sera, ci troviamo in piazza Tommaseo sono delle barricate, le barricate con dei cassonetti divelti, sono state poste in direzione Corso Buenos Aires, la foto è scattata da Corso Buenos Aires in direzione Piazza Tommaseo, vediamo questa immagine è sovrapponibile anche ad alcune immagini della telecamera sempre del traffico della Savonarola e vediamo che ci troviamo e sappiamo che queste immagini sono state scattate in un contesto che va compreso tra le 13 e 45 e le 13.>>

P.M.: <<Quale soggetto ci interessa avete individuato in questa fotografia in relazione alla fotografia precedente?>>

Teste ZAMPESI: <<Rispetto alla fotografia precedente ci interessa un soggetto che è dietro le barricate, dietro il soggetto che vediamo dietro le barricate travisato, per avere un riferimento migliore dietro al soggetto che indossa un giubbotto di colore blu e ha un corpo contundente nelle mani, il soggetto a cui facevo riferimento è quello che ha i guanti rossi e il casco e la maschera antigas…>>

P.M.: <<Quello di cui ha parlato prima?>>

Teste ZAMPESI: <<Questo è il soggetto B che avevo indicato il soggetto dietro è il soggetto che avevamo visto, evidenziato anche in Corso Torino.>>

P.M.: <<Quindi questo primo soggetto con il guanto rosso e con questo bastone in mano sarebbe questo soggetto che lei aveva identificato…?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ il soggetto che poggia l’estintore.>>

P.M.: <<Il 453 de La 7 come soggetto che poggia l’estintore, mentre l’altro, quello dietro è quello che era il soggetto in primo piano?>>

Teste ZAMPESI: <<Il soggetto in primo piano, si nota meglio lo spallaccio dello zaino, questo vediamo la maglietta comunque di colore scuro e il fazzoletto scuro indossato, pantaloni tipo jeans.>>

P.M.: <<Si tratta di un soggetto travisato?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ il soggetto che è travisato sì, ha la faccia parzialmente coperta come avevamo visto nella foto precedente.>>

P.M.: <<In questa fotografia ci sono altri soggetti che voi avete evidenziato, avete poi identificato nell’ambito delle vostre…?>>

Teste ZAMPESI: <<Il soggetto in primo piano sulla destra è un soggetto sempre appartenente…>>

P.M.: <<Mi scusi, mi dica sempre, in primo piano sulla destra, mi descriva l’abbigliamento della persona perché se no non riusciamo a comprendere.>>

Teste ZAMPESI: <<E’ il soggetto che indossa un kefir di colore rosso, una maglia scura e dei jeans e l’avevamo sempre evidenziato come un soggetto del gruppo Cugnaschi, seguirà il percorso e le devastazioni poste in essere dal gruppo Cugnaschi, e seguirà il tragitto del blocco nero.>>

P.M.: <<Quindi diciamo un soggetto che sta nello stesso contesto del soggetto B, che è quello che lei ha detto precedentemente?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì.>>

P.M.: <<Poi ci sono altre persone che voi avete evidenziato in questo contesto?>>

Teste ZAMPESI: <<Sempre sul lato destro, dietro al soggetto a cui facciamo riferimento, vediamo un soggetto che ha una maglia più chiara, è travisato con una mascherina bianca.>>

P.M.: <<Cioè una maglia più chiara significa?>>

Teste ZAMPESI: <<Che ha una maglia bianca, si nota anche uno spallaccio di uno zaino, ecco andando indietro, è un soggetto con occhiali e ha una mascherina antipolvere, questo soggetto lo abbiamo già visto nelle precedenti udienze, si identifica in Ursino Dario.>>

P.M.: <<Ci sono altre immagini in cui voi avete evidenziato ulteriormente il soggetto di cui ci stavamo occupando?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, un reperto del TPO che è il reperto 192 e 16 e l’immagine 003, ci mostra al centro della foto, sotto l’orario sotto 2001 che è l’orario della telecamera, vediamo un soggetto che indossa una maglia scura a maniche corte, uno zaino e dei pantaloni chiari.>>

P.M.: <<Uno zaino di che colore?>>

Teste ZAMPESI: <<Uno zaino di colore scuro, pantaloni jeans di chiara, nella circostanza si nota, anche se si può ingrandire il particolare del volto, si nota anche il particolare del fazzoletto che è legato, un fazzoletto più scuro, un oggetto più scuro legato al collo.>>

P.M.: <<Che era lo stesso che voi avete ritenuto essere lo stesso della precedente foto, quello indossato?>>

Teste ZAMPESI: <<Ed è il medesimo colore di quello indossato sì, in questo caso non indossato, ma è portato al collo.>>

P.M.: <<In quale contesto siamo?>>

Teste ZAMPESI: <<Siamo sempre in un contesto antecedente di qualche forse di qualche minuto della foto che abbiamo visto prima, l’orario potrebbe essere attendibile o comunque molto vicino al reale momento in cui è stata girata la foto, dunque siamo al giorno 20 intorno alle 12 e 50.>>

P.M.: <<Mi scusi, quale è il luogo?>>

Teste ZAMPESI: <<Il luogo è Piazza Tommaseo sullo sfondo vi è l’inizio di Via Francesco Pozzi.>>

P.M.: <<C’è qualche edificio che si note qui che era stato oggetto di attenzioni da parte dei manifestanti?>>

Teste ZAMPESI: <<La zona poi era stata in parte, aveva subito dei danni, sul lato sinistro non è visibile da quel lato, vi sono le Poste Italiane, l’agenzia A2 di Via Francesco Pozzi, non si vede nell’immagine perché non la prende comunque all’altezza del negozio, è di fronte all’edificio che si vede, che è stato oggetto di devastazione.>>

P.M.: <<Quindi questa fotografia si colloca temporalmente tra le altre due che noi abbiamo visto?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, tra quelle precedenti.>>

P.M.: <<Rispetto a questa il reperto 153 La 7?>>

Teste ZAMPESI: <<Questa è sicuramente la prima, questa è la fase in cui i manifestanti si contrappongono alle forze dell’ordine (inc.; voci sovrapposte).>>

P.M.: <<Quindi questa è successiva rispetto a questa?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente.>>

P.M.: <<Quindi la 70 H è successiva rispetto al 192 16, ci sono altre fotografie?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, vorrei fare vedere un ulteriore frame è dello stesso reperto del 192 16, che è il frame numero 10, che è sempre dello stesso filmato, si nota un soggetto sulla destra, si nota il viso di un soggetto a volto scoperto con dei baffi, questo è il soggetto che ci interessa dal punto di vista investigativo, si vede il viso di questo soggetto.>>

P.M.: <<Il luogo è lo stesso di prima?>>

Teste ZAMPESI: <<Il luogo è sempre il medesimo.>>

P.M.: <<Del frame 003?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, sì, è un filmato a breve distanza in sequenza…>>

P.M.: <<Quindi la progressione del precedente filmato quindi questo è 12 e 51 e 39 questo è 12 54 e 18?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, ci sono qualche secondo di… c’è qualche minuti di differenza comunque siamo sempre in Piazza Tommaseo.>>

P.M.: <<Ci sono altre immagini?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, il reperto 163 la foto 04, queste sono delle foto che sono state consegnate e vediamo sullo sfondo il negozio che è Modauto che si trova in Corso Sardegna al numero 6, sarà oggetto di danneggiamenti da pare dei manifestanti, il soggetto che ci interessa è sulla sinistra, è un soggetto che indossa, si notano il particolare delle scarpe chiare, comunque colore beige, i jeans, la maglietta chiara, lo spallaccio, si intravede lo zaino, se si può ingrandire un po’ in particolare, il soggetto è sempre travisa…>>

P.M.: <<E’ questa persona che sta camminando?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente.>>

P.M.: <<A capo scoperto?>>

Teste ZAMPESI: <<A capo scoperto ma travisato in viso, questa foto ci interessa, vediamo il medesimo fazzoletto di colore scuro, con il quale il soggetto è travisato.>>

P.M.: <<Che era lo stesso che avevate già evidenziato in Piazza Tommaseo?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, era identico.>>

P.M.: <<Si nota sempre lo zaino?>>

Teste ZAMPESI: <<Si nota sempre lo spallaccio e lo zaino nella parte anteriore del soggetto.>>

P.M.: <<Lei ha detto che questo luogo, questa fotografia è stata scattata in?>>

Teste ZAMPESI: <<Questa in Corso Sardegna è un esercizio commerciale di vendita di…>>

P.M.: <<Ma in che punto di Corso Sardegna? Perché Corso Sardegna è molto lungo.>>

Teste ZAMPESI: <<Nelle vicinanze del sottopasso, vicino alla motorizzazione e all’ufficio postale, che saranno oggetto di danneggiamento da parte del blocco nero.>>

P.M.: <<Prima o dopo di Piazza Giusti?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ antecedente, appena passato il sottopasso di Corso Torino, è la zona immediatamente dopo.>>

P.M.: <<Quindi diciamo che questo soggetto sta camminando dalla direzione del sottopasso verso Piazza Giusti?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, abbiamo appunto utilizzato anche una nostra ricostruzione dei movimenti della persona proprio questa foto, vediamo che appunto lui si dirige da Corso Torino fino a Piazza Giusti che è distante circa un 200 metri da quel negozio.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie che voi avete evidenziato?>>

Teste ZAMPESI: <<Una foto di Piazza Giusti, che è il reperto 120, scontri RP 10, questo è un fotogramma che ci mostra appunto Piazza Giusti e si vedono chiaramente l’insegna del supermercato di (inc.) che presenta le cancellate divelte, ci interessa il particolare sotto l’insegna gialla presente sempre nel palazzo, se si può fare un ingrandimento dell’insegna gialla, il soggetto che è sotto si nota il soggetto che in questo caso è a viso scoperto e indossa sempre uno zaino, si nota solo lo spallaccio dello zaino e la maglietta verde, le scarpe sono… il particolare delle scarpe più chiare colore beige, è il soggetto vicino a una donna.>>

P.M.: <<Temporalmente questa fotografia?>>

Teste ZAMPESI: <<Temporalmente questa è una fase successiva al saccheggio concomitante al saccheggio del (inc.) che almeno dalle testimonianze e anche comunque dalle telecamere di Piazza Giusti vediamo che inizia intorno alle ore 14, vediamo che la maggior parte dei manifestanti, del blocco nero si sono già allontanati e dunque è un momento sicuramente successivo alle 14 e 15.>>

P.M.: <<Ecco, diciamo fino a questa fase quindi alle fotografie che abbiamo visto precedentemente e questa, questo soggetto si è mosso nell’ambito di quale contesto?>>

Teste ZAMPESI: <<Nell’ambito del contesto del corteo del blocco nero.>>

P.M.: <<Ci sono altre persone che voi avete in qualche modo identificato, individuato?>>

Teste ZAMPESI: <<Abbiamo identificato nelle nostre indagini, il soggetto sulla sinistra che indossa un casco bianco, una maglia verde e i pantaloni che ha un sacchetto giallo in mano è stato identificato in D’Amico Paolo, il soggetto che si dirige verso diciamo l’incrocio di Piazza Giusti con Corso Sardegna e Via Archimede.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie che avete evidenziato?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, abbiamo poi identificato anche un altro giovane che è sempre in questa foto, che però non è, diciamo non riguarda questo processo che è Di Toma Simone.>>

P.M.: <<Quale sarebbe scusi?>>

Teste ZAMPESI: <<Se si può vedere le foto di quel gruppo di ragazzi sullo sfondo a destra, il soggetto con il giubbotto di jeans più chiaro sulla sinistra.>>

P.M.: <<Cioè il gruppo dove c’è questa persona con il casco bianco con la riga rossa?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, il soggetto che è sulla sinistra.>>

P.M.: <<Quindi il soggetto più sulla sinistra di questo gruppo, cioè questo?>>

Teste ZAMPESI: <<Questo qua sì, lo abbiamo identificato in Di Toma Simone.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie che ci interessano?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, il reperto 237, la foto 004, questo è un frame estrapolato da una cassetta girata dell’emittente Mediaset poi acquisita dalla squadra mobile e si nota un soggetto a viso scoperto dietro a una campana per la raccolta differenziata di colore giallo, il soggetto si nota a viso scoperto con baffi e la presenza al collo di un fazzoletto di colore più scuro.>>

P.M.: <<Ci sono altre foto poi? Questa foto dove è stata scattata?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ stata scattata in Via Casaregis vediamo almeno dal contesto del filmato che è Via Casaregis.>>

P.M.: <<Avete accertato in qualche modo l’orario?>>

Teste ZAMPESI: <<Ma sappiamo che gli scontri in Via Casaregis sono avvenuti nella fase successiva alla carica effettuata dai Carabinieri alle tute bianche, iniziano tra le 14 e 53 e la prima fase almeno fino alle 15 e 30, dovrebbe trattarsi in questo contesto.>>

P.M.: <<Quindi ci siamo spostati in un contesto differente rispetto a quello del corteo del blocco nero?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, qua siamo negli scontri intercorsi tra alcuni dopo diciamo, nel contesto degli scontri che hanno interessato il corteo dei disobbedienti.>>

P.M.: <<Quindi questo soggetto che voi avevate identificato precedentemente in Corso Torino poi lo avevamo visto in Piazza Tommaseo eccetera fino a Piazza Giusti, successivamente deve ritenersi refluito invece in questo contesto di tipo differente?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, riteniamo che dalle immagini che non ha seguito il resto del corteo del blocco nero che si è diretto in Via Canevari poi per le carceri e poi nella zona di circonvallazione a monte, ma è ritornato nella zona del sottopasso e dunque Via Casaregis e Corso Torino.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie?>>

Teste ZAMPESI: <<Il reperto 192 21 TPO la foto 011, ci troviamo in Corso Torino, vediamo nello sfondo il blindato, nel contesto in cui lo stesso verrà poi dato alle fiamme, il soggetto che ci interessa è sulla destra e indossa il fazzoletto di colore scuro, una maglia di colore scuro, si vede lo spallaccio dello zaino, il giorno non è attendibile, l’orario potrebbe essere molto vicino a quello reale, infatti dalla telecamera vediamo, notiamo le prime fiamme dalla telecamere Savonarola intorno alle 16, dunque l’orario…>>

P.M.: <<Quindi le 15 e 53 è un orario attendibile ma il giorno 19 aprile 2001 ovviamente no.>>

Teste ZAMPESI: <<No.>>

P.M.: <<Altre immagini vi hanno evidenziato i particolari di questo soggetto?>>

Teste ZAMPESI: <<Abbiamo evidenziato questo soggetto anche nel corteo svoltosi nel giorno precedente a riguardo abbiamo un reperto, il reperto 143 10 la foto 003, il soggetto che ci interessa è sulla destra è il soggetto a volto scoperto che si presenta di profilo, si notano i baffi e ha una maglia scura sulla quale è presente un adesivo di colore più chiaro.>>

P.M.: <<Qui però siamo al giorno precedente?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, questo è il giorno precedente, è la manifestazione dei Migranti, dovrebbe essere una zona di Carignano comunque è un filmato del giorno precedente della Scientifica.>>

P.M.: <<Ci sono poi altre fotografie che sono risultate utili?>>

Teste ZAMPESI: <<Farei vedere la foto del fotosegnalamento, fatto in data 21 luglio 2001 a Bolzaneto, questo è un soggetto che è stato compiutamente identificato in Cucco Marino Carlo, è stato arrestato in data 21 luglio e sottoposto a rilievi fotosegnaletici, nella circostanza indossa una maglia scura, del tutto identica a quella del soggetto sia nel giorno 20 che nel giorno 19 nelle foto che abbiamo evidenziato.>>

P.M.: <<Sulla base di che cosa lei dice che questa è la stessa maglia che viene indossata nel giorno 19?>>

Teste ZAMPESI: <<No, non dico che è la stessa maglia perché non si può dire, perché è una maglia identica è comunque una maglia scura, identica come colore, non posso dire che è la stessa maglia.>>

P.M.: <<Invece con riferimento alla maglia del giorno 20? Perché questa foto quando è stata scattata?>>

Teste ZAMPESI: <<Il giorno 21.>>

P.M.: <<Con riferimento a questa maglia sul giorno 20 lei può dire qualche cosa di più?>>

Teste ZAMPESI: <<No, direi di no.>>

P.M.: <<Questa maglia sulla parte anteriore ha un qualche segno, qualche… sulla sua produzione?>>

Teste ZAMPESI: <<Ha il particolare di una riga, si nota.>>

P.M.: <<Ha questo particolare di una riga sulla parte frontale, ecco, le farei vedere un attimo il reperto 163 la foto numero 04 del giorno 20.>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, si nota il medesimo particolare, tra l’altro se si vede in digitale il particolare è molto più evidente, diciamo che nella visione (inc.) comunque si nota questa presenza di questa riga orizzontale.>>

P.M.: <<Quindi voglio dire, da questo punto di vista…>>

Teste ZAMPESI: <<Diciamo che è una maglia identica.>>

P.M.: <<Tra il giorno 21 e il giorno 20, per il 19 lei dice ha una maglia scura?>>

Teste ZAMPESI: <<Ha una maglia scura sì.>>

P.M.: <<Poi nel senso che delle cose che poi possono essere appiccicate davanti possono essere anche levate, però volevo capire quali erano gli elementi sulla base dei quali lei identificava la stessa maglia del giorno 19 con quella che abbiamo visto in occasione del fotosegnalamento, cioè adesso capisco perché lei mi dice “con riferimento al giorno 20” non capisco con riferimento al giorno 19.>>

Teste ZAMPESI: <<Nel giorno 19 indossa una maglia scura, poi ora bisogna vedere se la qualità della foto ti permette di vedere lo stesso particolare, questa è una foto di una macchina digitale che ha una certa precisione e la telecamera del giorno 20 forse non ci dà la stessa, la possiamo rivedere la foto del 19, se ci dà la stessa nitidezza della foto ecco, abbiamo alcune immagini che ci danno un particolare più… no, non noto la stessa cosa, noto che è una maglia scura.>>

P.M.: <<Avrà avuto un'altra maglia se è la stessa persona, non è un problema, a me interessava puntualizzare l’affermazione che lei ha fatto, la gente ha anche il ricambio.>>

Teste ZAMPESI: <<Diciamo che il particolare non ci dice se potrebbe essere la stessa, io questo non… comunque il pezzo è comunque coperto, i colori da un digitale a una macchina fotografica comunque cambiano, cioè la stessa maglia può…>>

P.M.: <<A me interessava il giorno 20.>>

Teste ZAMPESI: <<Comunque il giorno 20 e 21 è sicuramente la maglia identica, la stessa.>>

P.M.: <<Con riferimento alla giornata del 19 avrei bisogno di un ulteriore precisazione da parte sua, le vorrei far vedere un’altra fotografia che è il reperto 224 CD 07-052-2 jpeg che è una fotografia sempre contenuta nel CD relativo alla posizione di Cucco Marino Carlo, se lei mi sa dire qualche cosa con riferimento a questa fotografia, il luogo dove è scattata e quali sono eventualmente i soggetti che in questo momento ci interessano.>>

Teste ZAMPESI: <<Posso guardare un attimo da più vicino? Allora questa deve essere una foto che è stata scattata il giorno 19 durante la manifestazione dei Migranti, il soggetto che ci interessa è questo sul lato sinistro, si nota la maglia scura e la presenza di un…>>

P.M.: <<Per collocarlo, mi scusi, noi abbiamo una bella bandiera rossa in primo piano.>>

Teste ZAMPESI: <<Sulla sinistra dietro alla bandiera.>>

P.M.: <<E’ un soggetto che cammina da solo, che cammina con qualche persona?>>

Teste ZAMPESI: <<Cammina a fianco a una donna che indossa una maglia bianca e una salopette più scura.>>

P.M.: <<Questo soggetto ha una maglia?>>

Teste ZAMPESI: <<Ha una maglia di colore scura a mezze maniche e ha la presenza di quell’adesivo bianco che avevamo notato nelle foto del 19 che avevo mostrato.>>

P.M.: <<Quindi 19 su 19 abbiamo questa stessa maglia con questo adesivo bianco?>>

Teste ZAMPESI: <<Con lo stesso adesivo, anche perché questa immagine non so se è una foto… che reperto è?>>

P.M.: <<Credo che sia una fotografia, reperto 224 oserei dire a memoria che dovrebbe essere un reperto trasmesso dalla Polizia Scientifica, non so se siano la stampa di frame o se siano delle fotografie.>>

Teste ZAMPESI: <<E’ di un momento successivo perché abbiamo il corteo che parte dalla zona di Carignano e percorre poi la zona di Via Barabino, dunque questo è un momento sicuramente successivo.>>

P.M.: <<Lei ha fatto riferimento ad un arresto, noi abbiamo visto una fotografia di un fotosegnalamento lei dice di soggetto identificato per Cucco Marino Carlo che è stata fatta in occasione di un arresto del medesimo in data 21 luglio 2001, perché lui è stato arrestato?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ stato arrestato sì.>>

P.M.: <<E’ stato arrestato da solo o è stato arrestato unitamente ad altre persone?>>

Teste ZAMPESI: <<Unitamente ad una ventina di altre persone mi sembra, ventuno o ventidue.>>

P.M.: <<Lei ha mai sentito il nome di una persona che si chiama Scordo Antonia?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, risulta nel verbale di arresto e risulta anche identificata alla partenza a Reggio Calabria a Villa San Giovanni la DIGOS di Reggio Calabria aveva identificato Cucco Marino e altre persone tra cui questa Scordo Antonia e questo nominativo compare di nuovo tra le persone arrestate del giorno 21.>>

P.M.: <<Cioè nel senso che poi fu arrestata insieme ad altre persone unitamente a Cucco Marino Carlo?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì.>>

P.M.: <<Le faccio vedere un attimo la foto numero 10 del CD relativo alla posizione di Cucco Marino e del fotosegnalamento dell’Ascordo.>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è il fotosegnalamento avvenuto il 21 stessa data.>>

P.M.: <<Da questo fotosegnalamento che cosa si vedeva indossare l’Ascordo?>>

Teste ZAMPESI: <<Una salopette.>>

P.M.: <<Quindi un capo di abbigliamento analogo a quello della persona…>>

Teste ZAMPESI: <<Che aveva il giorno, che camminava in compagnia…>>

P.M.: <<Che camminava in compagnia di quel soggetto nella giornata del 19?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente.>>

P.M.: <<Quindi a prescindere dall’identificazione eccetera i dati che lei riferisce sono…>>

Teste ZAMPESI: <<Sono oggettivamente riscontrabili, diciamo che anche in questo caso questa persona di sesso femminile indossa lo stesso capo di abbigliamento o un capo di abbigliamento simile comunque.>>

P.M.: <<Ed è stato arrestato unitamente a Cucco Marino Carlo nella giornata del 21 oltre ad essere stata controllata a Reggio Calabria, Cucco Marino da dove proveniva?>>

Teste ZAMPESI: <<Da Reggio Calabria a Villa San Giovanni, in data, se non vado errato, 18 luglio alla partenza per Genova.>>

P.M.: <<Ecco, sono questi gli elementi sulla base dei quali quindi anche l’arresto, il fotosegnalamento sulla base dei quali siete giunti all’identificazione di Cucco Marino o avete ricevuto poi delle relazioni anche da Reggio Calabria con riferimento al soggetto?>>

Teste ZAMPESI: <<Abbiamo poi fatto una comparazione comunque.>>

P.M.: <<A parte la comparazione, le chiedevo se è stato chiesto a personale di Reggio Calabria di effettuare questa…?>>

Teste ZAMPESI: <<Abbiamo chiesto chi era questa persona, abbiamo chiesto anche diciamo cosa risultava ai loro atti riguardante…>>

P.M.: <<No, questo l’ho capito, ma io non sto dicendo che sia necessario farlo, le ho chiesto semplicemente se è stato fatto, con riferimento ad altri soggetti l’identificazione vi è arrivata in un determinato modo, cioè attraverso, se non ho capito male, l’inviare delle fotografie alla DIGOS i quali hanno effettuato i riconoscimenti e ve l’hanno rimandate, in altri casi altre persone sono state arrestate e l’identità delle persone è stata accertata diversamente, quindi io le chiedo se voi avete chiesto una relazione di riconoscimento a Reggio Calabria oppure avete ritenuto sufficienti gli accertamenti che avete fatto.>>

Teste ZAMPESI: <<No, abbiamo ritenuto sufficienti gli elementi che abbiamo, se non vado errato, non mi risulta che…>>

P.M.: <<Lei faceva riferimento poi alla sottoposizione di materiale al Gabinetto Regionale di Polizia Scientifica, mi può riferire quale è stata la documentazione che è stata trasmessa alla Polizia Scientifica?>>

Teste ZAMPESI: <<La relazione della Polizia Scientifica è del 24 aprile 2002, firmata Dottor Cosimo Cavalera dirigente della Scientifica.>>

P.M.: <<Quali fotografie della comparazione sono state trasmesse?>>

Teste ZAMPESI: <<A pagina 4 è stato fornita una fotografia tratta dal reperto 88 E la foto G 8084 dell’agenzia Grazia Neri e la Scientifica ha utilizzato il particolare del soggetto che si affaccia al blindato con la portiera aperta.>>

P.M.: <<Mi scusi, siccome è una fotografia che non avevamo visto prima, in che data è stata scattata questa foto?>>

Teste ZAMPESI: <<Questa foto è stata scattata il giorno 20 è la fase dell’assalto al blindato e il blindato che è rimasto in panne all’incrocio di Corso Torino.>>

P.M.: <<Oltre al soggetto che voi avete in qualche modo identificato per Cucco Marino Carlo, ci sono altre persone in questa fotografia che avete evidenziato?>>

Teste ZAMPESI: <<Vediamo di schiena un soggetto che indossa, è un soggetto che ha una mascherina di plastica sulla testa e una giacca indosso di pelle che lo identifichiamo in…>>

P.M.: <<Cioè come è collocato mi scusi rispetto al soggetto con la maglia gialla per capirci?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ dietro il soggetto con la maglia gialla alle spalle, che è Degli Innocenti, si nota il particolare della mascherina, dell’elastico di colore scuro e del particolare della giacca in pelle e anche un altro soggetto che ha in mano uno scudo, se andiamo un po’ indietro, che però non è indagato in questo processo, che è stato identificato in (Uglian Igor), che è il soggetto che si protegge con lo scudo e indossa una maglia bianca ed è travisato con kefir di colore bianco e nero.>>

P.M.: <<Sono state trasmesse alla Scientifica altre fotografie?>>

Teste ZAMPESI: <<Ora non ricordo se è stata trasmessa, comunque era già nella disponibilità della Scientifica la foto del cartellino fotosegnaletico.>>

P.M.: <<Che è riportata a che pagina della relazione?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ riportata a pagina 5 il fotosegnalamento del 21/7/2001, su queste due foto la Polizia Scientifica ha effettuato la comparazione.>>

P.M.: <<Veniamo a D’Amico.>>

(Le parti parlano tra di loro fuori microfono)

P.M.: <<Semmai lo metteremo in coda D’Amico, prego Ispettore vediamo la posizione di Caffagnini.>>

Teste ZAMPESI: <<Chiedo di mostrare il reperto 181 11 il frame 007, che è un filmato di terra contenuto nel reperto della Commissione Parlamentare, al centro dell’immagine notiamo un soggetto con la parte superiore denudata, una maglietta bianca in vita e dei pantaloni di colore sembrano dei jeans di colore chiaro, una maglietta bianca, ci troviamo…>>

P.M.: <<Si vedono dei segni particolari su questa persona?>>

Teste ZAMPESI: <<Ma un particolare che ci ha permesso di identificare il soggetto è un tatuaggio sull’avambraccio destro.>>

P.M.: <<Cioè questa parte qui?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente.>>

P.M.: <<In che contesto siamo?>>

Teste ZAMPESI: <<Siamo nel contesto degli scontri del giorno 20 avvenuti in Via Casaregis tra le frange più violente del… dopo gli scontri, dopo che il corteo dei Disobbedienti era stato caricato dai Carabinieri, si erano verificati dei violenti scontri in Via Tommaso Ivrea e in Via Casaregis, questa è la fase degli scontri in Via Casaregis.>>

P.M.: <<Quindi non ha nulla a che vedere con diciamo le fasi degli spostamenti, danneggiamenti attribuibili al blocco nero?>>

Teste ZAMPESI: <<No, questa fotografia no.>>

P.M.: <<Quindi siamo nella mattina o nel pomeriggio?>>

Teste ZAMPESI: <<Siamo nel pomeriggio intorno tra le 15 e le 15 e 30 per dare un contesto temporale.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie con riferimento a questo soggetto che avete preso in esame?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è sempre un reperto il 181 11 sempre del (inc.) frame 0021, il secondo soggetto partendo da sinistra è un soggetto che si presenta sempre con la parte superiore denudata, priva di maglietta è il soggetto che ci interessa per l’identificazione, notiamo sempre sulla parte dell’avambraccio una chiazza comunque di colore scuro che corrisponde a un tatuaggio.>>

P.M.: <<In che luogo siamo?>>

Teste ZAMPESI: <<Siamo sempre in Via Casaregis.>>

P.M.: <<Ci sono delle fasi particolari di Via Casaregis?>>

Teste ZAMPESI: <<Ma è la fase dell’aggressione al Tenente dei Carabinieri il Tenente dei Carabinieri (Saccarlo)>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie?>>

Teste ZAMPESI: <<Una fotografia che è il reperto 192 05 che è il reperto TPO è il frame 004, ci mostra in primo piano un soggetto con la schiena denudata, si nota il particolare comunque delle basette lunghe del soggetto, ma in particolar modo sempre la presenza di un tatuaggio sull’avambraccio destro.>>

P.M.: <<Il contesto è analogo al precedente?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ analogo a quello precedente.>>

P.M.: <<Quindi sempre Via Casaregis?>>

Teste ZAMPESI: <<Sempre Via Casaregis.>>

P.M.: <<Ci sono altre foto?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, il reperto 192 14 il frame 0013, si nota sulla destra in primo piano un soggetto che come posizione si dirige verso la telecamera, sulla destra si presenta sempre con la parte superiore denudata, sull’avambraccio destro si nota il particolare di un tatuaggio.>>

P.M.: <<Quale è la fase in cui questa foto è stata scattata?>>

Teste ZAMPESI: <<Questa è la fase dell’attacco al blindato avvenuta intorno alle 15 e 30 siamo in Corso Torino, fra Corso Torino all’interno diciamo vicino a Via Tolemaide e Via Tommaso Ivrea, all’interno di quello spezzone di Corso Torino.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie che dobbiamo mostrare?>>

Teste ZAMPESI: <<Sono fotografie riguardanti l’anniversario di Carlo Giuliani del 20 luglio 2002.>>

P.M.: <<L’anniversario di cosa?>>

Teste ZAMPESI: <<L’anniversario della morte.>>

P.M.: <<Quindi fotografie scattate un anno dopo?>>

Teste ZAMPESI: <<Un anno dopo sì, sono frame estrapolati da un filmato, il frame è lo 002.>>

INTERVENTO: <<Può specificare gentilmente il reperto da cui è estratto, anche se lo conosciamo ma solo per…>>

Teste ZAMPESI: <<Non è un reperto.>>

P.M.: <<Cioè è considerato inserito all’interno del DVD relativo alla posizione di Caffagnini, uno spezzone contenuto lì dentro, non credo che sia depositato tra i reperti, è depositato nel DVD negli atti, comunque credo che tra l’altro, se non ricordo male, con l’Avvocato Mazzali quando era venuto Caffagnini avevamo già concordato la posizione addirittura di tutte le posizione (inc.) non credo che sia un reperto depositato separatamente con un numero, è depositato nel DVD relativo alla posizione di Caffagnini.>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, non c’è un numero di reperto è un filmato girato sicuramente dalla Scientifica perché era stato dato incarico alla Scientifica di filmare quel determinato soggetto e è del luglio 2002, è stato utilizzato poi per le comparazioni il frame è lo 002.>>

P.M.: <<Mi scusi, in questa occasione era stato materialmente identificato il soggetto?>>

Teste ZAMPESI: <<Avevo proceduto io direttamente a identificare il soggetto.>>

P.M.: <<Quindi lei personalmente?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, mi era stato segnalato questo soggetto dall’Assistente Lagorio e dall’Ispettore Conio, loro che erano in quella zona della manifestazione avevano notato questo soggetto e riconoscendolo nel soggetto delle foto precedenti avevano chiesto dalla Scientifica di effettuare un filmato e quando è stato possibile, io successivamente a questa fase ho proceduto alla compiuta identificazione, cioè ho fermato il soggetto e ho trascritto i dati anagrafici provenienti dalla carta d’identità.>>

P.M.: <<E lo ha identificato per…?>>

Teste ZAMPESI: <<L’ho identificato per Caffagnini Marco.>>

P.M.: <<Caffagnini scusi?>>

Teste ZAMPESI: <<Caffagnini Marco.>>

P.M.: <<Ne è sicuro?>>

Teste ZAMPESI: <<Per Caffagnini, ora il nome posso sbagliare, per Caffagnini sì, comunque ho le relazioni di servizio, scritta da Conio io ho redatto...>>

P.M.: <<Ha con sé questa relazione di servizio?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, ho la relazione, no mi sbaglio è Caffagnini Stefano c’è stato un errore nella scritta qua, Caffagnini Stefano è una relazione a seguito nel quale si fa menzione proprio che io ho proceduto all’identificazione del soggetto.>>

P.M.: <<Ha la relazione?>>

Teste ZAMPESI: <<Ho la relazione.>>

P.M.: <<Che è avvenuta in quale data l’identificazione del soggetto?>>

Teste ZAMPESI: <<La relazione porta data 20/07/2002…>>

P.M.: <<C’è un orario c’è qualche cosa?>>

Teste ZAMPESI: <<No, perché l’orario c’è, c’è una relazione di servizio fatta dall’Ispettore Conio nel quale si fa riferimento che io in servizio di osservazione ero in moto, procedevo all’identificazione per Caffagnini Stefano nato a Parma il 21/09/’75 e ivi residente.>>

P.M.: <<Quindi si chiama Caffagnini Stefano la persona che lei ha identificato?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, si chiama Caffagnini Stefano, c’è stato…>>

P.M.: <<Ritorniamo alla nostra fotografia, il frame 002 quale è il soggetto che ci interessa?>>

Teste ZAMPESI: <<Il soggetto che è anche nella circostanza si presenta con la parte anteriore denudata.>>

P.M.: <<Sì, non sarà stato a torso nudo un anno penso? Questo è il soggetto che lei ha identificato?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è il soggetto che io ho identificato, anche se nel momento che io l’ho identificato indossava nuovamente la maglietta, se l’era già rimessa, è stato fatto un filmato con il particolare anche della presenza del tatuaggio…>>

P.M.: <<Infatti ci sono altre fotografie che dobbiamo mostrare?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente sì, sempre estrapolato dal medesimo filmato, il frame 004, si nota la presenza del particolare del tatuaggio sull’avambraccio destro, poi sempre del medesimo filmato c’è il frame 008, questi praticamente sono particolari (inc.) girati dalla Polizia Scientifica.>>

P.M.: <<Ci sono poi altre fotografie?>>

Teste ZAMPESI: <<Vorrei mostrare il particolare del tatuaggio che è un particolare che è stato fatto al momento dell’applicazione della misura, che è la fotografia del braccio di Caffagnini che è una foto scattata in data 4/12 presso la Scientifica di Parma dove il soggetto era residente, questo è il particolare del tatuaggio presente sul braccio del soggetto, braccio destro.>>

P.M.: <<Quindi lo stesso che si vedeva precedentemente?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, si vede bene nella foto 004 del 2002 e comunque poi si nota anche la parte superiore nel reperto 192 14, si vede la parte superiore del tatuaggio.>>

P.M.: <<Il tatuaggio cosa raffigurava?>>

Teste ZAMPESI: <<Raffigura un veliero, quello della parte più alta delle vele.>>

P.M.: <<Avete poi richiesto a qualcuno in qualche altro ufficio l’identificazione del soggetto?>>

Teste ZAMPESI: <<No, l’identificazione l’ha fatta la Lagorio e poi ho accertato l’identità del soggetto, abbiamo chiesto una comparazione alla Polizia Scientifica.>>

P.M.: <<Sulla base di quale documentazione è stata richiesta questa comparazione, cosa avete trasmesso?>>

Teste ZAMPESI: <<La comparazione è del 2 dicembre 2002 del Dottor Cavalera, a pagina 5 abbiamo dato della relazione, abbiamo dato due fotografie che è il frame 004, 008, questo qua in questo momento è il numero 8 e quello successivo è il 4, che sono relative al filmato che è stato girato durante l’anniversario e l’immagini sono state comparate con un filmato del reperto 181 11, questi frame sono stati estrapolati direttamente dalla Polizia Scientifica cioè noi gli abbiamo dato il pezzo del filmato, la Polizia Scientifica si sceglieva in maniera digitale il frame più utile per effettuare la comparazione.>>

P.M.: <<Ha detto 181 11?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, 181 11 sì ter a pagina 6, ricordo che la Scientifica si prendeva, è stato consegnato un pezzo di spezzone e la Scientifica si prendeva il frame necessario per fare la comparazione.>>

P.M.: <<Ed è il reperto da cui sono state tratte anche alcune delle immagini che avevamo visto prima?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente, c’era poi un’altra immagine che è stata comparata con la foto della carta d’identità.>>

P.M.: <<E’ riportata a che pagina questa?>>

Teste ZAMPESI: <<A pagina 7 è la carta d’identità AG 500180 del 15/03/2002 della carta d’identità del Comune di Parma che ci ha fornito la Questura di Parma.>>

P.M.: <<Va bene, vediamo D’Avanzo?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, gentilmente il reperto 187 la foto è la 280 che è un CD sequestrato a Biagianti Alessandro, dei fotogrammi contenuti in un CD, la foto è questa, è una fotografia del giorno 20 è la fase dell’attacco al blindato, il soggetto che ci interessa è posizionato sul lato destro, chino sul selciato, il soggetto è travisato con un passamontagna nero, indossa una maglia a maniche corte verde, jeans scuri e delle scarpe che presentano degli inserti bianchi, scarpe da ginnastica, si nota anche il particolare di un braccialetto sul braccio destro.>>

Avv. ROSSI: <<Io vorrei chiedere se il teste, so che è già stato oggetto di precedente ordinanza, però riguardo all’ammissibilità del teste in generale, però in riferimento alle singole domande che gli vengono poste, io chiederei al Presidente di invitare il teste ad attenersi alla testimonianza su quelli che sono gli atti di indagine, perché la descrizione della foto, cioè sul fatto se abbia una maglietta verde piuttosto che un tipo di scarpa o un braccialetto, è una cosa che non può, a mio avviso, essere oggetto (inc.) questa specifica domanda, poi se quello è il soggetto che interessa al fine del resto dell’attività di indagine potrà dire che questo è il soggetto, però la descrizione della maglietta è una cosa che non può essere oggetto di testimo… è una cosa che è intuitiva anche per me o per il Collegio o per il P.M. nel senso si vede la foto, si vede il colore della maglietta, qualsiasi considerazione sul colore della maglietta secondo me è una considerazione di carattere valutativo e il valore probatorio della foto in quanto documento acquisito al processo è un valore probatorio intrinseco alla foto, aggiungere un quid di probatorio a quello che risulta dal documento, secondo me, può essere al limite oggetto di studio di valutazione e non di testimonianza, non so se ho afferrato bene poi il contenuto delle precedenti (inc.), però il mio invito sarebbe quello di chiedere al teste di attenersi a testimoniare sulla sua attività di indagine e non a fare delle considerazioni su quello che è un documento il cui valore può essere liberamente apprezzato dal Collegio, spero di non avere fatto delle ripetizioni rispetto a quanto dedotto, ma è una puntualizzazione che poi eventualmente rifarò sulle successive domande del P.M.>>

PRESIDENTE: <<Non è un po’ contraddittorio quello che lei sta dicendo? Perché lei dice che il colore della maglietta è direttamente percettibile sia dalle parti sia dal Giudice, e poi dice che indicare il colore della maglietta è in qualche modo suggestivo, il punto mi sembra un po’ contraddittorio quello che lei sta…>>

Avv. ROSSI: <<Mi riferisco al colore della maglietta e anche ad altre valutazioni sul fatto se la maglietta potesse essere… ho sentito viene indicato un capo in pelle…>>

PRESIDENTE: <<Io credo che quello che sia importante è se quello che dice corrisponde o meno alla realtà, cioè se la descrizione che il teste fa del suo atto di accertamento risponde o meno al vero, se non risponde al vero poi sarà un problema della Difesa farlo notare in sede di contro esame, in questo senso può continuare il teste.>>

P.M.: <<Stava evidenziando la presenza di braccialetti sul polso destro di questo soggetto.>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è un braccialetto sul polso destro.>>

P.M.: <<Con riferimento al braccio sinistro ci sono altri particolari che in qualche modo ci interessano? Vuole avvicinarsi?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, la presenza di un rotolo di nastro sul braccio destro e comunque anche di due braccialetti sul braccio sinistro ma comunque anche un rotolo di nastro adesivo sul braccio destro.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie in cui avete evidenziato i particolari dell’abbigliamento di questo soggetto?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ il reperto 96 e la foto G8 Genova 01, è una foto del reperto Press Foto Firenze.>>

P.M.: <<Quale soggetto ci interessa in questa fotografia?>>

Teste ZAMPESI: <<Ci interessa il soggetto in primo piano che indossa delle scarpe da ginnastica nere, con degli inserti bianchi, in particolare ci interessa questo particolare paio di scarpe che sarà poi successivamente oggetto di sequestro.>>

P.M.: <<Sono anche le stesse foto analoghe a quelle della foto precedente?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, si notano lateralmente comunque sono le stesse scarpe, in questo caso si nota bene il braccio sinistro e si riesce a notare meglio la presenza del rotolo di nastro sull’avambraccio sinistro, che era già stato notato nella foto precedente, un ulteriore particolare anche se non visibile se guardiamo il collo vediamo che il soggetto porta una collana, fuoriescono anche dal passamontagna dei capelli tipo rasta.>>

P.M.: <<Quale è il contesto di questa…?>>

Teste ZAMPESI: <<Questo è sempre il medesimo contesto dell’assalto al blindato del giorno 20.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie in cui vengono ulteriormente evidenziate le caratteristiche dell’abbigliamento o somatiche del soggetto?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, il reperto 125…>>

P.M.: <<Ecco, mi scusi, questo lei non l’ha evidenziato c’erano poi degli ulteriori… lei aveva fatto prima riferimento a dei bracciali al polso destro se non sbaglio?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, avevo parlato di bracciali anche al polso sinistro, ma mi sembra di averlo detto; abbiamo il reperto 125 DSC 0027, questo è sempre un momento di contrapposizione dei manifestanti con le forze dell’ordine, siamo nella zona di Corso Torino, in un luogo leggermente più avanzato di Corso Torino, cioè il blindato rimane nella zona retrostante diciamo al soggetto.>>

P.M.: <<Quindi questa fotografia è scattata in che direzione, mari monti o monti mare?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ scattata in direzione mare monti, vediamo il soggetto, in questo caso è a volto scoperto, anche perché il passamontagna è girato e ci permette di vedere alcuni particolari che notavamo nel soggetto travisato, a concomitanza di questi particolari ci permettono di dire che è il medesimo soggetto mostrato prima…>>

P.M.: <<Se me li può indicare questi particolari.>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, la presenza… allora se partiamo dalle scarpe vediamo delle scarpe nere con degli inserti chiari e analoghi a quelli già notati un paio di jeans, un braccialetto sul braccio destro e anche due braccialetti sul braccio sinistro, il particolare del rotolo sul braccio sinistro che avevo anche annotato, i capelli comunque di tipo rasta che avevamo… sebbene il soggetto fosse travisato, spuntare dal passamontagna e notiamo un ulteriore particolare che è la presenza di una collana particolare, anche questo particolare ci interessa, una collana in cuoio con un ciondolo molto particolare in rame, questo particolare della collana lo vediamo poi anche in una foto successiva.>>

P.M.: <<Ci sono altre foto?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è la 237 Mediaset dove, se è possibile fare un primo piano sul viso e all’altezza della collana del soggetto dove è possibile.>>

P.M.: <<Mi scusi, che frame è questo?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ il frame 021, dove è ben visibile la collana, siamo nel medesimo del contesto temporale della foto precedente.>>

P.M.: <<Ci sono altre foto?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, un ulteriore foto del reperto 164 255 il frame 007.>>

P.M.: <<Questa è una foto che è stata scattata quando e in che luogo?>>

Teste ZAMPESI: <<Questo è estrapolato da un filmato di Luna Rossa riguardante la manifestazione del 19 del corteo dei Migranti, dal filmato si vedono, non da questa foto in particolare ma dal filmato si vede che è la zona di Via Corsica, all’altezza di Piazza Rocco (Piaccio) comunque è la zona di Via Corsica dove poi è transitato il corteo dei Migranti, ci interessa il soggetto sulla sinistra che presenta un tipo di capigliatura comunque tipo rasta ed è ben visibile una collana già evidenziata del tutto identica a quella evidenziata nelle immagini precedenti, il soggetto inoltre sul braccio destro ha due braccialetti.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, farei vedere la foto del fotosegnalamento a Bolzaneto.>>

P.M.: <<Avvenuto in che data?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ avvenuto in data 20 luglio 2001, la persona era stata accompagnata per identificazione e nel fotosegnalamento oltre ad una maglietta comunque scura, si nota una presenza, la parte superiore della collana.>>

P.M.: <<Il fotosegnalamento è risultato relativo a quale persona?>>

Teste ZAMPESI: <<A Davanzo Filippo.>>

P.M.: <<Avete poi effettuato una perquisizione nei confronti del Davanzo?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è stata effettuata una perquisizione da parte di personale del mio ufficio, in data 15 marzo 2002, nella circostanza erano stati sequestrati…>>

P.M.: <<E chi era il personale dell’ufficio che ha proceduto?>>

Teste ZAMPESI: <<Era stato l’Ispettore Tripisciano Ivano e l’Agente Carbonaro Antonio.>>

P.M.: <<Che cosa è stato rinvenuto nel corso della perquisizione?>>

Teste ZAMPESI: <<Sono state rinvenute un paio di scarpe nere di marca Reebok identiche a quelle che indossava il soggetto nelle foto che abbiamo mostrato e una…>>

P.M.: <<Sono queste le scarpe?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, queste sono le foto delle scarpe sequestrate.>>

P.M.: <<E’ l’immagine 0353, che corrispondevano alle scarpe che avevamo visto prima?>>

Teste ZAMPESI: <<Alle scarpe che avevamo visto in tutte quelle foto in cui si potevano notare il particolare delle scarpe.>>

P.M.: <<Era questa?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente, hanno un disegno particolare di una nota marca di scarpe e una collana.>>

P.M.: <<Queste sono sempre le medesime scarpe?>>

Teste ZAMPESI: <<Sono le scarpe, sì, viste dal davanti.>>

P.M.: <<E’ la fotografia IMG 0354, poi diceva è stata sequestrata una collana?>>

Teste ZAMPESI: <<Una collana particolare in rame…>>

P.M.: <<Questa?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, che è una collana del tutto identica a quella che si notava in alcune foto indossata dal soggetto.>>

P.M.: <<Sempre con riferimento alla collana, vorrei farle vedere una foto del reperto 103 A scontri 2 DSC 00095, è la foto numero 73 contenuta nella selezione del DVD relativo alla posizione di Davanzo, lui era stato fermato e poi successivamente controllato in occasione dei fatti del 20?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, era stato fermato presso una struttura ospedaliera e poi accompagnato a Bolzaneto.>>

P.M.: <<Quindi quel fotosegnalamento che abbiamo visto prima è l’esito di questo accompagnamento?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente, lui era stato poi prelevato all’ospedale.>>

P.M.: <<Questa fotografia dove è scattata?>>

Teste ZAMPESI: <<Questa fotografia è stata scattata in Via Tolemaide in una fase degli scontri nel tardo pomeriggio.>>

P.M.: <<Quindi successiva rispetto a quelle che avevamo visto prima?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, sì, vediamo che Tolemaide a parte una prima parte iniziale, verrà poi interessata verso la fine della giornata da numeroso scontri.>>

P.M.: <<Ecco, quindi questo accompagnamento è quello che poi porta a questo fotosegnalamento del 20 luglio 2001?>>

Teste ZAMPESI: <<Questo non so se poi ci sia andato materialmente, perché può darsi che il soggetto siccome era comunque, prendeva delle reazioni… non so se poi è stato portato direttamente dalla Polizia di Stato diciamo alla struttura ospedaliera o si è recato da solo, questo sinceramente non lo so, so che sicuramente è stato portato dalla struttura ospedaliera a Bolzaneto questo sicuramente in data 20 luglio.>>

P.M.: <<E quindi corrispondente a quella di questo fotosegnalamento?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente.>>

P.M.: <<E nel momento del fotosegnalamento aveva questo ciondolo che è quello che ci ha mostrato prima.>>

Teste ZAMPESI: <<Aveva questo ciondolo è documentato dalla foto, si nota la parte superiore che è corrispondente, esattamente coincidente con il reperto, con quello che è stato sequestrato in data 15/03 dall’Ispettore (inc.).>>

P.M.: <<Con riferimento poi all’identificazione del soggetto, quali altri accertamenti avete fatto? Quindi al di là di quello che era stato il fotosegnalamento, al di là dell’esito delle perquisizioni che ci ha evidenziato.>>

Teste ZAMPESI: <<L’Ispettore della Questura Apicella che aveva accompagnato il soggetto, comunque notato il soggetto all’interno della struttura di Bolzaneto, aveva riconosciuto lo stesso in alcune foto che erano state pubblicate su una rivista di Diario del 30 di agosto, vedendo quelle foto ha riconosciuto il soggetto che era stato accompagnato a Bolzaneto.>>

P.M.: <<Lui lo conosceva in quanto aveva provveduto ad accompagnarlo a Bolzaneto?>>

Teste ZAMPESI: <<In quanto aveva proceduto all’accompagnamento, lo ha riconosciuto.>>

P.M.: <<E’ stata fatta poi una comparazione con riferimento a questo soggetto?>>

Teste ZAMPESI: <<No, non è stata fatta nessuna comparazione, non mi risulta nessuna comparazione.>>

P.M.: <<Con riferimento alle immagini che noi abbiamo visto, per quanto riguarda il Davanzo Filippo, le stesse sono riconducibili alla mattina o al pomeriggio di che giorno e a quale contesto?>>

Teste ZAMPESI: <<Sono riconducibili al pomeriggio del giorno 20 nell’orario compreso tra le 15 e 30 le 14 le prime sicuramente quelle di Corso Torino, mentre successiva è la foto che abbiamo visto in Via Tolemaide.>>

P.M.: <<Va bene, vediamo la posizione di Puzzolo.>>

Teste ZAMPESI: <<Se è possibile chiederei di mostrare il reperto 192 10 del TPO il frame 007, allora il soggetto che ci interessa è quello al centro della foto che indossa una felpa di colore scuro, con cappuccio di colore blu, di colore scuro, che presenta una scritta nella parte posteriore, questa scritta poi magari nell’immagine successiva che intendo mostrare poi si vedrà che è la scritta della Compagnia Unica del porto di Genova, qui siamo nella giornata del giorno 20…>>

P.M.: <<Mi scusi, prima di spiegare dove siamo e quando siamo, lei ha fatto riferimento a questa felpa con queste scritte che in questa sono soltanto parzialmente intuibili o comunque non si riesce a leggere quello che c’è scritto, poi il soggetto come si presenta?>>

Teste ZAMPESI: <<Il soggetto indossa pantaloni e jeans chiari, scarpe da ginnastica e è presente inoltre sul lato destro, vediamo la presenza di una corda, accerteremo anche da altre immagini che si tratta di un guinzaglio.>>

P.M.: <<Lei stava facendo riferimento al contesto spazio temporale di questa immagine.>>

Teste ZAMPESI: <<Il contesto spazio temporale sì è all’incrocio di Corso Torino e diciamo che è il momento in cui avviene la prima contrapposizione tra il corteo dei disobbedienti e il contingente dei Carabinieri, il contingente dei Carabinieri è schierato lo vediamo sull’angolo a destra è schierato in Via Tommaso Ivrea…>>

P.M.: <<Cioè sarebbe Corso Torino angolo Via Tommaso Ivrea?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente, e questa è proprio la prima fase degli scontri, prima ancora che avvenga…>>

P.M.: <<Questa immagine è ripresa con direzione mari monti o monti mari?>

Teste ZAMPESI: <<In direzione monti mare.>>

P.M.: <<E’ una fase antecedente rispetto al contatto avvenuto tra le forze dell’ordine e il corteo dei disobbedienti?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è proprio la fase del primo contatto, cioè il momento in cui il contingente dei Carabinieri e il corteo dei Disobbedienti si incontra e si impatta.>>

P.M.: <<L’orario è un orario attendibile la data e l’ora di questa immagine?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ differito, per quanto riguarda il giorno sì, per quanto riguarda l’orario abbiamo il riscontro della telecamera Savonarola che è differito di un ora, sono circa le 14 e 51, 53 si nota nel Carabiniere qua all’altezza.>>

P.M.: <<Quindi c’è sostanzialmente la differenza ora legale ora solare?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, grosso modo sì.>>

P.M.: <<Ci sono altre foto che dobbiamo vedere?>>

Teste ZAMPESI: <<Una foto sempre del reperto 164 133 Luna Rossa che è una foto che ci permette di vedere in maniera nitida… è la 0050, che ci permette di vedere in maniera nitida la scritta riportata sulla felpa che è la Compagnia Unica del porto di Genova, siamo in un momento contestuale perché vediamo che i Carabinieri sono sempre schierati in Via Tommaso Ivrea ancoro Corso Torino.>>

P.M.: <<Ci sono altre foto?>>

Teste ZAMPESI: <<C’è un’altra foto che è il frame successivo di questo reperto che è il 51 sempre della 164 133 che mi permette di vedere un particolare del guinzaglio, medesimo contesto, mentre il reperto 164 133 il frame 009 oltre a mostrarmi sempre un soggetto che indossa, ripreso di schiena con una felpa scura con cappuccio, un guinzaglio in mano e un paio di jeans chiari, si nota il particolare delle scarpe da ginnastica, è una fase successiva di scontri avvenuti in Via Tommaso Ivrea e Via Casaregis i Carabinieri in questo momento si trovano all’angolo di Via Casaregis con Via Tommaso Ivrea, mentre il soggetto si trova in Via Tommaso Ivrea.>>

P.M.: <<Questa fase degli scontri è successiva al contatto tra le forze dell’ordine e il corteo delle tute bianche?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è una foto riguardante gli scontri che si verificheranno successivamente a quel contatto.>>

P.M.: <<E rispetto invece all’incendio del blindato rimasto in panne?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ una fase antecedente.>>

P.M.: <<Ci sono altre foto?>>

Teste ZAMPESI: <<La foto 164 133 il frame 0029, dunque è un frame successivo a quel filmato, notiamo il soggetto sempre che indossa una felpa e che nella circostanza ha in mano un estintore di colore rosso, in questo caso, facendo riferimento con la foto precedente, vediamo che i Carabinieri hanno arretrato su Via Casaregis in direzione Via Tolemaide.>>

P.M.: <<Dal punto di vista temporale siamo sempre più o meno nella stessa fascia che diceva prima?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è un filmato in sequenza, quello prima era il frame 009 e questo è il frame 0029, saranno alcuni secondi diciamo che…>>

P.M.: <<Ci sono altri soggetti che sono stati identificati in questa foto?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ il soggetto Patania che è il soggetto in bianco vestito, è Patania che è stato identificato non da questo ufficio ma dai Carabinieri che ha appunto questo abbigliamento in modo particolare (inc.) dunque è facilmente riconoscibile.>>

P.M.: <<Ci sono altre immagini?>>

Teste ZAMPESI: <<C’è il reperto 88 D scontri 19 che è un CD del Giornale, tratto dal Giornale e il soggetto che ci interessa è il primo soggetto sul lato sinistro che indossa una felpa di colore blu con uno stemma davanti e ha in bocca una sigaretta a viso scoperto con in bocca una sigaretta, presenta un logo nella felpa, indossa sempre jeans di colore chiaro, si possono notare il particolare delle scarpe, questo particolare di scarpe di colore carta zucchero con lacci chiari.>>

P.M.: <<Con degli inserti laterali?>>

Teste ZAMPESI: <<Ha degli inserti particolari tipo scarpe da ginnastica, dovrebbero essere tipo Adidas, ci sono delle strisce laterali ecco se me le evidenzia si vedono, si vedono gli inserti laterali bianchi, in questa foto…>>

P.M.: <<Mi può dire quale è il contesto spazio temporale prima di arrivare ad altre cose?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, il contesto temporale è quello concomitante con l’assalto al blindato, se guardiamo l’immagine nella foto, se andiamo a destra dell’immagine, completamente a destra.>>

P.M.: <<A destra dell’immagine?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, rispetto all’immagine a destra vediamo vicino al segnale della fermata dell’autobus un soggetto travisato che travisato si nota la maglietta che è, abbiamo evidenziato.., che Degli Innocenti che avevamo già.., che abbiamo evidenziato in questa giornata.>>

P.M.: <<Un soggetto travisato?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ un soggetto travisato con un foulard bianco, si nota anche dal particolare della mascherina.>>

P.M.: <<Ci sono altri soggetti in questa immagine?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, se andiamo completamente sulla parte sinistra, cioè dalla parte opposta dell’immagine, vediamo a ridosso del bidone, se si può fare un ingrandimento da sotto il bidone, dietro al soggetto, ecco vediamo proprio il soggetto travisato con il fazzoletto scuro è Cucco Marino Carlo, e si nota anche un particolare di una testa, non lo riconosciamo non tanto da questa foto, ma da altre immagini che lo vediamo anche da quel contesto dietro al soggetto col berretto nero, con la teste che si intravede è Fiandra Antonio, quel particolare della testa noi lo riusciamo a ricostruire attraverso immagini scattate da più angolazioni.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie con riferimento alla posizione di Puzzolo?>>

Teste ZAMPESI: <<Abbiamo il reperto 65 F, la foto Olimpia 031, si vede sullo sfondo un soggetto che indossa una felpa, in questo caso non indossa, il cappuccio è sciolto, una felpa si rileva dall’immagine la scritta Compagnia Unica del porto di Genova e ha in mano un guinzaglio che fa, si vede nel contesto, essendo rigido che fa roteare.>>

P.M.: <<Ci sono altre immagini?>>

Teste ZAMPESI: <<Un ulteriore immagine è il reperto 19214 del TPO è il frame 0031, si nota un soggetto a viso scoperto che indossa una felpa nera, si nota la presenza del cappuccio e la presenza del logo sulla felpa nel lato sinistro vicino alla mano.>>

P.M.: <<Che era quello che era già stato visto?>>

Teste ZAMPESI: <<Che era già stato visto in questa immagine, questa foto ci interessa anche perché il soggetto è ritratto a viso scoperto

P.M.: <<Ecco siete riusciti a dare un nome a questo soggetto?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, abbiamo identificato questo soggetto in Puzzolo Paolo.>>

P.M.: <<Ecco, sulla base di quali elementi?>>

Teste ZAMPESI: <<Ma niente, abbiamo svolto delle attività nostre di ufficio e abbiamo, è stato invitato la persona presso gli uffici, contestualmente a questa fase in cui è stata redatta l’elezione di domicilio è stata richiesta una perquisizione presso l’abitazione.>>

P.M.: <<Si ricorda in che data è avvenuta questa perquisizione?>>

Teste ZAMPESI: <<Il 15 dicembre 2002 è stata fatta, è stata fatta da l’Ispettore Cogno…>>

P.M.: <<2002 è sicuro?>>

Teste ZAMPESI: <<15 dicembre 2001 se non vado errato, 15 dicembre 2001.>>

P.M.: <<E’ stata fatta diceva dall’Ispettore Cogno?>>

Teste ZAMPESI: <<Dall’Ispettore Cogno Mauro e dall’Ispettore Colombo.>>

P.M.: <<E’ stato rinvenuto qualche cosa nel corso di questa perquisizione?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ stato rinvenuto un paio di scarpe da ginnastica, di marca Adidas.>>

P.M.: <<Sono queste?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente, questa è la fotografia di quanto sequestrato, che sono confrontabili con la foto del reperto 88 G scontri 19, è stato, esattamene questa, parte anteriore.>>

P.M.: <<Sì, questa è la foto 0002 del sequestro Puzzolo, scusi un secondo.>>

Teste ZAMPESI: <<E’ stato altresì accertato che il soggetto..>>

P.M.: <<Scusi un attimo Zampesi per cortesia, ecco mi scusi, nel senso che noi abbiamo visto soltanto la foto relativa, diciamo il frame 002, ci sono altre fotografie, questo è il frame 004, queste sono le scarpe, sempre le stesse scarpe?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, sono le scarpe è l’album fotografico relativo al sequestro effettuato al medesimo paio di scarpe.>>

P.M.: <<Ecco, e questo era il particolare a cui lei faceva riferimento?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, questo è il particolare della scarpa che gli sta davanti al reperto che indossa il soggetto in data 20.>>

P.M.: <<Ecco mi stava dicendo che poi voi nell’ambito degli accertamenti che avete svolto sull’identificazione?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ stato altresì accertato che la persona lavorava, dove penso che lavora tuttora presso la Compagnia Unica del porto in qualità di imbianchino e dunque questa è la cosa che dicevamo compatibile con il discorso della felpa indossata e nonché che il Puzzolo sia proprietario di un cane di grossa taglia.>>

P.M.: <<Quindi avete effettuato la perquisizione e rinvenuto delle scarpe identiche a quelle rinvenute, quelle viste nel corso delle immagini, avete accertato che lo stesso lavorava effettivamente all’epoca presso la Compagnia Unica del porto e poi avete accertato che era il proprietario di un cane?>>

Teste ZAMPESI: <<Di un cane di grossa taglia.>>

P.M.: <<Che avete ritenuto compatibile con cosa?>>

Teste ZAMPESI: <<Con il guinzaglio che il soggetto aveva in mano durante gli scontri.>>

P.M.: <<Avete poi effettuato delle richieste di comparazione?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è stata fatta una comparazione che ha data 11 febbraio 2002 del Dottor Cosimo Cavalera, e la Scientifica, abbiamo fornito alla Scientifica il reperto 70 H OGGS 16 ZT del reperto 70 H che è il CD del Corriere della Sera.>>

P.M.: <<Che è riportato a che pagina?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ riportato a pagina 5.>>

P.M.: <<Ecco questo è un particolare della foto o è l’intera foto?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ stato utilizzato il particolare del viso del soggetto che si affaccia al blindato sulla (inc.) anteriore destra, il soggetto con, nella circostanza con la bocca spalancata.>>

P.M.: <<Sì, mi scusi un secondo, infatti non mi tornava, mi scusi una cosa, nel senso che questa foto che io le ho mostrato è l’intera foto 70 H?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, questa è l’intera foto 70 H di cui è stato utilizzato il particolare del viso del soggetto.>>

P.M.: <<Infatti, questo volevo chiarire, prefetto, poi è stato fornito qualcosa di altro?>>

Teste ZAMPESI: <<Comunque l’intera foto è anche compresa a pagina 12 dell’album.>>

P.M.: <<Sì, sì, questo volevo capire, siccome lei ha fatto riferimento, forse ho capito male io, a semplicemente al particolare, ho visto, ho mostrato questa fotografia non mi sembrava che questa fotografia fosse un particolare di una foto, ma fosse l’intera foto, ma comunque non c’è problema, poi avete fornito qualcosa di altro?>>

Teste ZAMPESI: <<Abbiamo fornito la foto della carta di identità AA 9318136 del 4/1/’96 del Puzzolo, del Puzzolo Paolo.>>

P.M.: <<Che è questa?>>

Teste ZAMPESI: <<Esattamente.>>

P.M.: <<Ed è riportata a che pagina della relazione?>>

Teste ZAMPESI: <<A pagina 6 e anche a pagina… poi ci sono le successive tavole comparative.>>

P.M.: <<Va bene, passiamo a Monai, no, non so, per il Pubblico Ministero possiamo andare avanti ancora un po’, nel senso che io avrei bisogno comunque di finire per le 2, perché poi devo, ho un attività istruttoria fuori Genova, per me possiamo andare avanti ancora un po’ se, cioè in modo tale che magari tra questa udienza e la prossima finiamo questo pezzo di coso almeno, cioè contando quelli che mancano ancora, voglio dire probabilmente, Monai, Toto riusciamo a farli adesso poi ne restano 3, 5, 6, se riusciamo a finirli.>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, se è possibile mostrate il reperto 237, il reperto Mediaset della squadra mobile il frame 003, ci interessa il soggetto che è al centro della foto, di fianco a, per meglio inquadrarlo di fronte al soggetto che indossa la maglia con il numero 4 e un casco arancione, di fianco anche se posizionato indietro, che abbiamo visto precedentemente anche quel soggetto si identifica in Puglisi Francesco, il soggetto con il numero 4 nella maglia, il soggetto, questa persona indossa un paio di scarpe da ginnastica, un paio di jeans una maglietta bianca con una scritta sulla parte anteriore e ha una bardatura comunque in gommapiuma sugli avambracci è travisato con un passamontagna di colore scuro e un casco tipo pugile.>>

P.M.: <<Quale è il contesto in cui viene scattata questa foto?>>

Teste ZAMPESI: <<Il contesto è il contesto, ma innanzitutto qui siamo, la foto è stata scattata in piazza, in Via Ivrea in direzione Piazza Rimonda, quello che vediamo sullo sfondo è la Chiesa di Piazza Rimonda e sono gli scontri avvenuti in seguito al contatto tra il corteo dei Disobbedienti e il contingente dei Carabinieri.>>

P.M.: <<Dal punto di vista dell’orario?>>

Teste ZAMPESI: <<Dal punto di vista dell’orario siamo intorno alle 15, 15 e qualcosa, 15 e 10 potrebbero essere.>>

P.M.: <<Ecco, ci sono altre immagini che ci servono?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, il reperto sempre Mediaset 237011 che ci mostra un soggetto con, di spalle, un soggetto di spalle con una maglia bianca, con una maglia bianca che porta nella parte posteriore una scritta, si riesce a leggere “divide”, la prenderemo poi in seguito comunque anche da altre immagini che c’è scritto “il razzismo divide” si nota sempre il soggetto che, si nota la parte posteriore che è travisato dal casco e dal passamontagna, nella circostanza non indossa più le bardature agli avambracci, è il medesimo contesto temporaneo della foto precedente.>>

P.M.: <<Mi scusi, dunque mi stava dicendo che dal punto di vista spazio temporale era lo stesso luogo più o meno della precedente, sempre la via?>>

Teste ZAMPESI: <<In Via Tommaso Ivrea.>>

P.M.: <<Via Tommaso Ivrea, ci sono altre fotografie da cui si evidenziano meglio i particolari che lei ha evidenziato fino ad adesso?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è il reperto 237 il frame 0018, si vede, si può apprezzare meglio dall’immagine il particolare del casco da kick boxing che indossa il soggetto con la maglia bianca, si nota la scritta nella parte anteriore e il casco da kick boxing, il contesto ex temporale è sempre lo stesso anche la stessa fase degli scontri.>>

P.M.: <<Quindi siamo sempre in Via Tommaso Ivrea con ripresa da che direzione?>>

Teste ZAMPESI: <<Ripresa Piazza Rimonda in direzione ponente.>>

P.M.: <<Ci sono altre persone in questa fotografia che sono state identificate?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, allora il soggetto davanti al soggetto con la maglia bianca, un soggetto che indossa un casco scuro e un salvagente, si nota la parte posteriore di un salvagente nautico, è stato identificato in Firuzzi Tabaro Mid, dall’ufficio.>>

P.M.: <<Ci sono altre immagini?>>

Teste ZAMPESI: <<Un immagine che è la 237 lo 023 che ci permette di vedere in primo piano il particolare della scritta sulla parte posteriore, quello che dicevo prima, “il razzismo divide” il passamontagna di colore scuro e il particolare appunto della parte posteriore del casco da kick boxing.>>

P.M.: <<Il contesto è identico?>>

Teste ZAMPESI: <<Il contesto è identico, è il medesimo.>>

P.M.: <<Ci sono altre immagini?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, il reperto 187 la foto 0275, questa è la fase dell’attacco al blindato ci sono molti soggetti che appunto si dirigono verso il blindato, siamo intorno alle 15 e 30 del giorno 20 e il soggetto che ci interessa è il secondo da sinistra che indossa un casco da kick boxing e una maglia bianca e si dirige in direzione del blindato, si riesce a intravedere la scritta sul davanti, se si può… ecco, che vedremo poi in seguito anche… che c’è scritto “Ultras unisce”>>

P.M.: <<Dal punto di vista cronologico, queste immagini sono antecedenti, successive rispetto…?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ successiva, proprio intorno alle 15 e 30 vediamo che i blindati abbandonano la zona di Via Tolemaide e hanno già girato su Corso Torino.>>

P.M.: <<Il contesto in cui ci si muove il contesto che lei ha chiamato il blocco nero o invece un contesto diverso…?>>

Teste ZAMPESI: <<No, è la fase degli scontri avvenuti tra il corteo dei disobbedienti, successiva diciamo al contatto avvenuto tra il corteo dei Disobbedienti e le forze dell’ordine.>>

P.M.: <<Ci sono altre immagini?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, il reperto 100 2007, la foto 028, ci interessa un soggetto privo di maglietta posizionato sulla sinistra piegato, si nota la presenza del casco e di un tatuaggio sulla parte superiore della spalla destra, nella circostanza si nota anche un particolare bianco che è la maglietta che il soggetto porta in vita.>>

P.M.: <<Si notano anche delle scarpe?>>

Teste ZAMPESI: <<Si notano delle scarpe da ginnastica, identiche a quelle del soggetto visto prima.>>

P.M.: <<Ci sono altre foto?>>

Teste ZAMPESI: <<Il reperto 212 G28, contraddistinta con la sigla (Mork) ci interessa completamente sulla destra della foto sulla sinistra del teleschermo, il soggetto sempre a petto nudo si nota il particolare della maglia legata in vita il soggetto è tagliato, però da questa foto è possibile notare la presenza del casco da kick boxing e dal passamontagna scuro indossato.>>

P.M.: <<Che erano quelli analoghi a quelli che erano stati visti in precedenza?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, in particolare la striscia rossa si nota anche, sebbene nella parte posteriore si nota anche nel reperto 237.>>

P.M.: <<Si nota anche nel reperto 1870275?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, anche se penso che vedendola con il computer sicuramente è più definita la linea che dalla televisione.>>

P.M.: <<Nel senso che per saper rispondere ha bisogno di vederla su uno schermo di computer?>>

Teste ZAMPESI: <<No, no.>>

P.M.: <<No, non lo so, nel senso che si può avvicinare se no, voglio dire, possiamo dare atto che viene a vedere uno schermo di computer.>>

Teste ZAMPESI: <<Be’ magari, comunque si vede me lo ricordo perché l’avevo guardata poi in ufficio.>>

P.M.: <<Non so se possiamo dare atto che il teste si porta presso il monitor del Pubblico Ministero dove è visualizzata la fotografia che in questo momento compare anche sullo schermo.>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, me la ricordavo quando avevo fatto le indagini, comunque adesso ce n’ho diciamo la certezza, quindi presenta questo particolare di questa striscia sulla parte anteriore che si nota nel reperto 212.>>

P.M.: <<Ci sono altre fotografie che deve evidenziare?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, il reperto 212 G 33, se si può ingrandire la parte bassa della foto.>>

P.M.: <<Intanto quale è questo contesto?>>

Teste ZAMPESI: <<Il contesto sono gli scontri di Via Tolemaide nel tardo pomeriggio intorno alle 17 dovrebbe trattarsi, comunque prima dell’accadimento di Piazza Rimonda.>>

P.M.: <<Qui siamo in che parte di Via Tolemaide, nella parte alta, nella parte bassa?>>

Teste ZAMPESI: <<Siamo nella parte diciamo più bassa, vediamo sullo sfondo il ponte di Terralba, sullo sfondo a sinistra è il ponte di Terralba, quello lì indicato dalla freccia in questo momento, dunque siamo all’altezza più o meno di Via Caffa.>>

P.M.: <<Quindi c’è la parte di Corso Gastaldi?>>

Teste ZAMPESI: <<Corso Gastaldi è la parte superiore, quello mi sembra che sia Via Tolemaide.>>

P.M.: <<Nel senso che Corso Gastaldi dove inizia?>>

Teste ZAMPESI: <<Dopo il ponte dovrebbe iniziare se non vado errato, sinceramente… questa dovrebbe essere Via Tolemaide comunque.>>

P.M.: <<Comunque questo che viene indicato è il ponte di Terralba?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ il ponte di Terralba, ora esattamente dove inizia questo… sinceramente…>>

P.M.: <<Ecco, quale è il soggetto che ci interessa in questa?>>

Teste ZAMPESI: <<Ma ci interessa un soggetto con, nella parte bassa della foto con una trave in mano che indossa il casco da kick boxing è denudato nella parte superiore e ha una maglietta bianca su, portata sulla vita diciamo, alla cintola.>>

P.M.: <<Può dirmi, cioè descrivermi i soggetti che ha a fianco?>>

Teste ZAMPESI: <<Mah ha un soggetto travisato diciamo, un soggetto che è dietro al bidone che è un bidone rovesciato che indossa una felpa e vi è un altro soggetto travisato con casco sulla destra della foto sulla sua sinistra.>>

P.M.: <<Questo è il punto che dobbiamo visualizzare?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ il punto che dobbiamo guardare, il soggetto che ci interessa è il soggetto che ha in mano comunque sembrerebbe una trave, comunque un oggetto, sì è una trave e indossa, è denudato nella parte superiore, indossa un casco da kick boxing e si nota la maglietta alla cintola, la maglietta chiara alla cintola e il particolare anche delle scarpe.>>

P.M.: <<Ci sono altri soggetti in queste immagini che voi avete poi identificato?>>

Teste ZAMPESI: <<Se ci spostiamo, qui riprende il numero dei soggetti, comunque il soggetto se ci spostiamo, allora se rimaniamo in quella zona si vede il soggetto con, che indossa un salvagente di colore arancione e che ha le maniche bianche, che si notano, si identifica in Da Re Federico, si nota anche il particolare sia la maschera antigas di colore azzurra sia il particolare del casco, questo è Da Re Federico.>>

P.M.: <<Di fronte a Da Re Federico?>>

Teste ZAMPESI: <<Di fronte a Da Re Federico si trova, si vede travisato Finotti, si riconosce dal cappello di colore verde con una scritta superiore e dal tipo di fazzoletto di colore grigio con cui è travisato.>>

P.M.: <<Poi ci sono altri soggetti?>>

Teste ZAMPESI: <<Ma adesso la foto ha il numero dei soggetti, comunque andando dietro poi si nota, si nota un ragazzo che indossa praticamente una canottiera di colore bianco che è intendo a toccarsi, che ha in testa un passamontagna il momento però non completamente calzato, questo soggetto è Giuliani.>>

P.M.: <<Quindi questo vi fa dire che siamo sicuramente ad un momento antecedente rispetto…?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ un periodo antecedente sì all’episodio, e deve essere anche molto vicino perché vediamo che molti soggetti che poi anche non identificati che erano presenti poi in Piazza (inc.) sono presenti in questa immagine.>>

P.M.: <<Scusi, Piazza non ho capito, in Piazza Paolo Danovi?>>

Teste ZAMPESI: <<Scusi in Piazza Rimonda poi sono presenti in questa immagine.>>

P.M.: <<Ci sono altre immagini che ci interessano?>>

Teste ZAMPESI: <<Ma è il reperto 88 C, Olimpia 121 che è la foto dell’attacco al Defender , il soggetto che ci interessa è quello con in mano una trave e indossa il casco da kick boxing.>>

P.M.: <<Si vedono altri particolari poi?>>

Teste ZAMPESI: <<Sempre riferiti al soggetto?>>

P.M.: <<Sì.>>

Teste ZAMPESI: <<La presenza del passamontagna sotto e il tatuaggio sul braccio destro coperto in parte dal viso del soggetto che gli sta davanti, comunque il tatuaggio sulla spalla destra.>>

P.M.: <<Ci sono altri soggetti in questa immagine che voi avete identificato?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, avevamo già guardato questa foto per quanto riguardava la posizione di Finotti, allora c’è Finotti sulla destra che è il soggetto sulla destra della foto, sulla destra del teleschermo, sulla sinistra della foto che è il soggetto travisato col cappellino verde vicino alla persona travisata, poi c’è Carlo Giuliani sul basso nella parte, con una persona che indossa un passamontagna e in primo piano con il giubbotto diciamo di salvataggio è (Predonzani Aurial).>>

P.M.: <<Senta, sulla base di quali elementi voi siete giunti all’identificazione poi di Monai?>>

Teste ZAMPESI: <<Ma sulla base, si era presa appunto in atti che il soggetto che indossava un casco da kick boxing si identificava in, Piazza Rimonda, si identificava in Monai.>>

P.M.: <<Questo nell’ambito di quale attività investigativa è emerso?>>

Teste ZAMPESI: <<Nell’attività investigativa svolta anche dalla squadra mobile in ambito dell’episodio della morte di Carlo Giuliani, sono delle indagini che hanno svolto il Pubblico Ministero Franz diciamo come P.M. competente e per quanto riguarda l’organo di Polizia e la squadra mobile.>>

P.M.: <<Che era diretta da chi?>>

Teste ZAMPESI: <<Dalla Dottoressa Alessandra Bucci.>>

P.M.: <<Senta…>>

Teste ZAMPESI: <<No, volevo dire che noi per quanto riguarda proprio l'episodio della morte non abbiamo svolto nessun tipo di attività, è stata svolta proprio diciamo da, come competenza diretta dalla squadra mobile.>>

P.M.: <<Lei sa se è stata fatta una perquisizione nei confronti di Monai?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, è stata fatta una perquisizione proprio dalla squadra mobile dalla omicidi, dalla sezione omicidi.>>

P.M.: <<Che era quella che ovviamente si occupava della indagine sulla morte di Giuliani?>>

Teste ZAMPESI: <<Si occupava della morte di Giuliani ed è stata eseguita dalla Dottoressa Bucci Alessandra e dall’Ispettore superiore Bottaro.>>

P.M.: <<In che data è avvenuta questa perquisizione?>>

Teste ZAMPESI: <<Se non vado errato in data 31 agosto 2001.>>

P.M.: <<Dalla visione degli atti che lei ha fatto è stato repertato qualcosa?>>

Teste ZAMPESI: <<Era stato repertato una maglietta bianca.>>

P.M.: <<Repertato o consegnato, adesso non so se è stata fatta la perquisizione?>>

Teste ZAMPESI: <<E’ stata fatta la perquisizione nell’abitazione, nell’abitazione ed era stata sequestrata una maglietta bianca con la scritta nella parte anteriore “Ultra si unisce” e nella parte posteriore “il razzismo uccide”, “il razzismo divide” scusate, ed era stato anche sequestrato un paio di jeans di marca Met.>>

P.M.: <<Era stato fatto un fascicolo fotografico con riferimento a questa attività?>>

Teste ZAMPESI: <<Era stato fatto un fascicolo fotografico che noi poi abbiamo anche scansionato, ecco sì, era stato fatto un fascicolo fotografico che noi abbiamo in copia ed abbiamo anche in maniera digitale, fatto proprio dalla squadra mobile comunque, noi abbiamo solo diciamo scansionato le pagine.>>

P.M.: <<E ce le ha lei?>>

Teste ZAMPESI: <<Ce le ho io e anche in maniera digitale se può servire, non so se poi abbiamo, non è stato messo direttamente nelle cose comunque io ce l’ho, dovrei avercelo forse a seguito.>>

P.M.: <<Ecco, il fascicolo fotografico, lei ha detto che ha con sé il fascicolo fotografico relativo a questo?>>

Teste ZAMPESI: <<Relativo sì al sequestro fatto.>>

P.M.: <<Ed è corrispondente alla maglia che noi abbiamo visto, ciò che è stato sequestrato?>>

Teste ZAMPESI: <<Sì, esattamente, aspetti, controllo un attimo se ce l’ho in maniera digitale se si può anche magari far notare nel computer, non so se si può.>>

P.M.: <<Non so, se non c’è opposizione da parte… credo che questo fascicolo in realtà forse non sia stato depositato in questo coso, però, adesso non mi ricordo, può darsi che sappia…>>

Difesa.:<<La Difesa non ce l’ha sicuramente.>>

P.M.: <<Non so se volete non so, prego?>>

Difesa.:<<Sì, sì, no dicevo che la Difesa non…>>

P.M.: <<Il teste ce l’ha voglio dire l’alternativa poi è recuperarlo attraverso l’audizione, non so io credo che forse lui addirittura l’avesse consegnata questa cioè…>>

Difesa.:<<No, no ma per me non c’è opposizione se lo vuole mostrare assolutamente non c’è opposizione.>>

Teste ZAMPESI: <<Contiene unicamente l’album e le foto.>>

P.M.: <<Ecco quindi do atto che si tratta di un DVD che contiene una cartella con scritto reperto Monai, all’interno della quale ci sono tre, sei file in formato jpeg, il primo si intitola copertina e poi gli altri a seguire immagini 1,2,3,4 e 5, quindi questa suppongo che sia la copertina.>>

Teste ZAMPESI: <<Sì è la copertina infatti porta l’intestazione squadra mobile, l’ufficio che ha redatto l’atto, il reperto fotografico.>>

P.M.: <<Qui c’era dunque aspetti, 4,3 1, una ecco, questa è l’immagine 1, questo corrisponde al fascicolo fotografico, bisogna che me lo dica lei perché non voglio dire una cosa, anzi se mi dice lei di che cosa si tratta e io mostro.>>

Teste ZAMPESI: <<Allora sì, va bene, questa, la foto numero 1 che è la parte anteriore della maglietta poi vediamo poi “ultra si unisce” è quello che avevamo riscontrato poi nella maglia, questa è una pagina.>>

P.M.: <<Poi?>>

Teste ZAMPESI: <<Poi c’è jpeg numero 2 corrisponde alla parte posteriore che, con la scritta “razzismo divide”, poi c’è l’immagine 3 che corrisponde ai jeans che hanno sequestrato al Monai.>>

P.M.: <<Nel senso che sequestrarono un paio di jeans?>>

Teste ZAMPESI: <<Gli sequestrarono un paio di jeans.>>

P.M.: <<E le altre?>>

Teste ZAMPESI: <<Le altre sono sempre dei particolari dei jeans, sia la 4 che la 5 sono dei particolari, la marca interna che non ha molto, comunque questo costituisce l’album che poi era stato depositato.>>

P.M.: <<E questo costituiscono i reperti di cui si discute.>>

Difesa.:<<La Difesa chiederà chiaramente di poterne estrarre copia comunque.>>

P.M.: <<E’ stata fatta poi da parte vostra un ulteriore attività sull’identificazione del soggetto oltre al prendere atto di queste diciamo emergenze investigative che erano state comunicate dalla squadra mobile?>>

Teste ZAMPESI: <<No, non è stata fatta nessuna…>>

P.M.: <<Quindi voi non avete trasmesso un fascicolo, cioè del materiale per una comparazione fisionomica?>>

Teste ZAMPESI: <<No, non è stata fatta nessuna comparazione.>>

P.M.: <<Va bene, intanto che prende la posizione di Toto, le immagini che noi abbiamo visto relative alla posizione di Monai, riguardavano quale tipo di contesto?>>

Teste ZAMPESI: <<Quello di Piazza Rimonda.>>

P.M.: <<Sì, voglio dire, il contesto del blocco nero, il contesto del…?>>

Teste ZAMPESI: <<Il contesto dei disobbedienti.>>

P.M.: <<Quindi pomeriggio del giorno 20?>>

Teste ZAMPESI: <<Sappiamo or ora che sono le 15 e 27 quando succede l’episodio dell’attacco… scusi, 17 e 27.>>

P.M.: <<No, non lo volete più Toto? Va bene lo facciamo la prossima volta, è lo stesso, va bene lo rinviamo alla prossima udienza, la prossima udienza ricominceremo con Firuzzi, poi andremo avanti.>>

Fine registrazione

La trascrizione è composta da 119.793 caratteri.
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